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PRESSIONE FISCALE, 
un altro colpo di lima all'Imu.

L'amministrazione comunale guidata dal sindaco Attilio Gastaldello
prosegue sulla sua strada di riduzione graduale ma costante dell'imposi-
zione fiscale. La prova provata viene dall'adozione delle aliquote Imu
per il 2023 avvenuta qualche giorno prima di fine anno da parte del
consiglio comunale.

Le aliquote Imu sono state infatti limate per gli immobili classificati
come uffici, negozi, magazzini, laboratori, impianti sportivi e terreni
agricoli, come ha illustrato all'assemblea consiliare l'assessore al bilancio
e ai tributi Luisa Meroni.

“Questi immobili sono la categoria catastale A10 Uffici che vede l'ali-
quota scendere da 1,02 a 1 per cento, la categoria C1 Negozi , la catego-
ria C2 Magazzini, la C3 Laboratori e la C4 Impianti sportivi con aliquota
che per tutti si abbassa da 0,94 a 0,93 per mille. Inoltre a questi si ag-
giunge l'aliquota  applicata ai terreni agricoli che scenderà, come per gli
uffici, dallo 1,02 per cento all'1 per cento” ha spiegato l'assessore.

“Le altre aliquote Imu rimangono invariate rispetto al 2022. La ridu-
zione di gettito per le casse comunali è quantificabile complessivamen-
te, per le sei riduzioni, in circa 30mila euro all'anno. Il mancato gettito
viene coperto con l'attività di recupero dell'evasione messa in atto dagli
uffici”.

“Per quanto riguarda l'addizionale Irpef di competenza comunale vie-
ne confermata per i redditi inferiori ai 15mila euro l'esenzione totale già
operativa” ha detto ancora l'assessore Meroni. “Va posto in evidenza che
in sei anni questa amministrazione ha ridotto di ben 618mila euro l'im-
posizione fiscale comunale a carico dei contribuenti contraendo il getti-
to Irpef e Imu” ha concluso l'assessore.

La manovra decisa sull'Imu, per quanto si tratti di una limatura per-
centuale (anzi millesimale) interessa nel territorio quasi 400 uffici, 600
negozi e 1300 magazzini.

“è una tappa di un percorso virtuoso sul quale l'amministrazone si
muove dal 2016. La cosa importante da porre in evidenza è che che
queste riduzioni non sono “una tantum” per il 2023 ma sono strutturali
in quanto destinate a permanere nel tempo. In sostanza la pressione fi-
scale a piccoli passi viene ridotta, in modo da non dover tornare indie-
tro. Nel 2016, l'assessore Meroni mi esprimeva il suo desiderio di ridur-
re le tasse senza diminuire il livello dei servizi prestati dal Comune.
Stiamo gradatamente realizzando questo obiettivo” è intervenuto il sin-
daco Gastaldello. 

Il provvedimento è stato approvato con i voti a favore della maggio-
ranza e l'astensione dei consiglieri di opposizione Fabrizio Zerman, che
ha espresso la sua contrarietà a ogni forma di imposizione sui beni im-
mobili di proprietà, e di Marco Taietta, che ha motivato il suo mancato
voto con la carenza di elementi conoscitivi sul tema avendo posto alcuni
interrogativi tecnici ai quali ha avuto risposta parziale.

Renzo Gastaldo

PRIMARIE DEL 
PARTITO DEMOCRATICO

Nella giornata di domenica 26 febbraio sarà possibile votare per
eleggere il nuovo Segretario Nazionale del Partito Democratico.

La fase congressuale ha visto un'ampia partecipazione al documento
"Bussola" nel quale gli iscritti hanno definito la linea politica su cui
concentrarsi nei prossimi anni: tutela dell'ambiente e transizione ecolo-
gica, diritti dei lavoratori e lotta alle diseguaglianze e sanità pubblica.

I quattro candidati alla segreteria sono: Stefano Bonaccini, Elly
Schlein, Paola De Micheli e Gianni Cuperlo.

Sarà possibile votare presso la Sala Civica del centro culturale a
San Giovanni Lupatoto e la sala civica di Santa Maria di Zevio dal-
le 9 alle 18.

Possono votare tutti i cittadini sopra i 16 anni anche non iscritti al
partito con un contributo di 2€.

A differenza di tutti gli altri maggiori partiti personalistici del nostro
Paese viene data la possibilità di scegliere la guida politica a tutte le per-
sone che credono nei valori progressisti e di libertà.

Vi invitiamo a partecipare a questa grande prova di democrazia.

Loreta Ferramosca - Presidente dell'Assemblea degli iscritti 
Enrico Righetto - Segretario PD San Giovanni Lupatoto e Zevio

VARIANTE VERDE 
A San Giovanni Lupatoto

Approvata dalla Giunta comunale lo scorso 18 gennaio, la variante
verde prevede la possibilità, su richiesta di cittadini, aziende ed imprese,
di rinunciare alla potenzialità edificatoria di uno o più terreni di pro-
prietà. Il comune di San Giovanni Lupatoto, a breve, pubblicherà un av-
viso per la raccolta di tali richieste. Le domande che saranno valutate po-
sitivamente e coerenti con l’indirizzo di governo del territorio, saranno
recepite dall’Amministrazione comunale con la procedura di approva-
zione di variante del piano degli interventi. 

“L’obiettivo primario di questa delibera – interviene il Vice
Sindaco Mattia Stoppato- è quello di ridurre il consumo del
suolo ma anche quello di far risparmiare soldi e tasse ai citta-
dini in possesso di terreni edificabili, i quali, se non interessa-
ti all’edificabilità, potranno trasformare questi terreni in verde
privato, se si trovano in area urbana, ed in terreni agricoli, se
si trovano al di fuori dei centri abitati. Siamo convinti che questa varian-
te, assieme ad altri strumenti che andremo ad adottare con il Piano degli
Interventi nel corso di questo 2023, daranno, negli anni, grandi soddi-
sfazioni per il recupero ed il miglioramento del territorio lupatotino”.

CONTRIBUTI PER L’INFANZIA 
Fondi dedicati al piano pluriennale

integrato per bambini 0-6 anni
La Regione Veneto, per ogni anno educativo, riconosce alle strutture

comunali dedicate all’infanzia un contributo statale per il “Piano
Nazionale pluriennale per la promozione del sistema educativo integra-
to di educazione e istruzione per bambine e bambini dalla nascita ai sei
anni”. L’importo complessivo transita dagli uffici comunali dai quali vie-
ne liquidato, per ciascun soggetto beneficiario, il proprio contributo.
Sono quindi stati erogati i contributi, come indicato dalla Regione, a tut-
te le strutture educative dedicate all’infanzia ad esclusione di euro 8.595
destinati alla struttura “Micronido Cose di Bimbi” in quanto l’attività ri-
sulta cessata da dicembre 2020. Secondo il Miur la modalità di utilizzo
della quota non erogata al servizio cessato spetta ai Comuni e quindi la
Giunta Gastaldello ha deliberato di procedere al riparto del contributo
in modo proporzionale sulla base del numero dei bambini frequentanti
le strutture all’infanzia. Le strutture coinvolte nel riparto del contributo
sono le scuole dell’infanzia paritarie: Ciccarelli con euro 2.269, Maria
Immacolata con 2.533, Gesù Bambino e nido integrato Le Fragoline con
2.811; e i nidi convenzionati regionali: Lupetto dei bimbi Sabin con eu-
ro 674, e La Tartaruga con euro 308.
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PRESSIONE FISCALE, 
un altro colpo di lima all'Imu.

L'amministrazione comunale guidata dal sindaco Attilio Gastaldello
prosegue sulla sua strada di riduzione graduale ma costante dell'imposi-
zione fiscale. La prova provata viene dall'adozione delle aliquote Imu
per il 2023 avvenuta qualche giorno prima di fine anno da parte del
consiglio comunale.

Le aliquote Imu sono state infatti limate per gli immobili classificati
come uffici, negozi, magazzini, laboratori, impianti sportivi e terreni
agricoli, come ha illustrato all'assemblea consiliare l'assessore al bilancio
e ai tributi Luisa Meroni.

“Questi immobili sono la categoria catastale A10 Uffici che vede l'ali-
quota scendere da 1,02 a 1 per cento, la categoria C1 Negozi , la catego-
ria C2 Magazzini, la C3 Laboratori e la C4 Impianti sportivi con aliquota
che per tutti si abbassa da 0,94 a 0,93 per mille. Inoltre a questi si ag-
giunge l'aliquota  applicata ai terreni agricoli che scenderà, come per gli
uffici, dallo 1,02 per cento all'1 per cento” ha spiegato l'assessore.

“Le altre aliquote Imu rimangono invariate rispetto al 2022. La ridu-
zione di gettito per le casse comunali è quantificabile complessivamen-
te, per le sei riduzioni, in circa 30mila euro all'anno. Il mancato gettito
viene coperto con l'attività di recupero dell'evasione messa in atto dagli
uffici”.

“Per quanto riguarda l'addizionale Irpef di competenza comunale vie-
ne confermata per i redditi inferiori ai 15mila euro l'esenzione totale già
operativa” ha detto ancora l'assessore Meroni. “Va posto in evidenza che
in sei anni questa amministrazione ha ridotto di ben 618mila euro l'im-
posizione fiscale comunale a carico dei contribuenti contraendo il getti-
to Irpef e Imu” ha concluso l'assessore.

La manovra decisa sull'Imu, per quanto si tratti di una limatura per-
centuale (anzi millesimale) interessa nel territorio quasi 400 uffici, 600
negozi e 1300 magazzini.

“è una tappa di un percorso virtuoso sul quale l'amministrazone si
muove dal 2016. La cosa importante da porre in evidenza è che che
queste riduzioni non sono “una tantum” per il 2023 ma sono strutturali
in quanto destinate a permanere nel tempo. In sostanza la pressione fi-
scale a piccoli passi viene ridotta, in modo da non dover tornare indie-
tro. Nel 2016, l'assessore Meroni mi esprimeva il suo desiderio di ridur-
re le tasse senza diminuire il livello dei servizi prestati dal Comune.
Stiamo gradatamente realizzando questo obiettivo” è intervenuto il sin-
daco Gastaldello. 

Il provvedimento è stato approvato con i voti a favore della maggio-
ranza e l'astensione dei consiglieri di opposizione Fabrizio Zerman, che
ha espresso la sua contrarietà a ogni forma di imposizione sui beni im-
mobili di proprietà, e di Marco Taietta, che ha motivato il suo mancato
voto con la carenza di elementi conoscitivi sul tema avendo posto alcuni
interrogativi tecnici ai quali ha avuto risposta parziale.

Renzo Gastaldo

PRIMARIE DEL 
PARTITO DEMOCRATICO

Nella giornata di domenica 26 febbraio sarà possibile votare per
eleggere il nuovo Segretario Nazionale del Partito Democratico.

La fase congressuale ha visto un'ampia partecipazione al documento
"Bussola" nel quale gli iscritti hanno definito la linea politica su cui
concentrarsi nei prossimi anni: tutela dell'ambiente e transizione ecolo-
gica, diritti dei lavoratori e lotta alle diseguaglianze e sanità pubblica.

I quattro candidati alla segreteria sono: Stefano Bonaccini, Elly
Schlein, Paola De Micheli e Gianni Cuperlo.

Sarà possibile votare presso la Sala Civica del centro culturale a
San Giovanni Lupatoto e la sala civica di Santa Maria di Zevio dal-
le 9 alle 18.

Possono votare tutti i cittadini sopra i 16 anni anche non iscritti al
partito con un contributo di 2€.

A differenza di tutti gli altri maggiori partiti personalistici del nostro
Paese viene data la possibilità di scegliere la guida politica a tutte le per-
sone che credono nei valori progressisti e di libertà.

Vi invitiamo a partecipare a questa grande prova di democrazia.

Loreta Ferramosca - Presidente dell'Assemblea degli iscritti 
Enrico Righetto - Segretario PD San Giovanni Lupatoto e Zevio

VARIANTE VERDE 
A San Giovanni Lupatoto

Approvata dalla Giunta comunale lo scorso 18 gennaio, la variante
verde prevede la possibilità, su richiesta di cittadini, aziende ed imprese,
di rinunciare alla potenzialità edificatoria di uno o più terreni di pro-
prietà. Il comune di San Giovanni Lupatoto, a breve, pubblicherà un av-
viso per la raccolta di tali richieste. Le domande che saranno valutate po-
sitivamente e coerenti con l’indirizzo di governo del territorio, saranno
recepite dall’Amministrazione comunale con la procedura di approva-
zione di variante del piano degli interventi. 

“L’obiettivo primario di questa delibera – interviene il Vice
Sindaco Mattia Stoppato- è quello di ridurre il consumo del
suolo ma anche quello di far risparmiare soldi e tasse ai citta-
dini in possesso di terreni edificabili, i quali, se non interessa-
ti all’edificabilità, potranno trasformare questi terreni in verde
privato, se si trovano in area urbana, ed in terreni agricoli, se
si trovano al di fuori dei centri abitati. Siamo convinti che questa varian-
te, assieme ad altri strumenti che andremo ad adottare con il Piano degli
Interventi nel corso di questo 2023, daranno, negli anni, grandi soddi-
sfazioni per il recupero ed il miglioramento del territorio lupatotino”.

CONTRIBUTI PER L’INFANZIA 
Fondi dedicati al piano pluriennale

integrato per bambini 0-6 anni
La Regione Veneto, per ogni anno educativo, riconosce alle strutture

comunali dedicate all’infanzia un contributo statale per il “Piano
Nazionale pluriennale per la promozione del sistema educativo integra-
to di educazione e istruzione per bambine e bambini dalla nascita ai sei
anni”. L’importo complessivo transita dagli uffici comunali dai quali vie-
ne liquidato, per ciascun soggetto beneficiario, il proprio contributo.
Sono quindi stati erogati i contributi, come indicato dalla Regione, a tut-
te le strutture educative dedicate all’infanzia ad esclusione di euro 8.595
destinati alla struttura “Micronido Cose di Bimbi” in quanto l’attività ri-
sulta cessata da dicembre 2020. Secondo il Miur la modalità di utilizzo
della quota non erogata al servizio cessato spetta ai Comuni e quindi la
Giunta Gastaldello ha deliberato di procedere al riparto del contributo
in modo proporzionale sulla base del numero dei bambini frequentanti
le strutture all’infanzia. Le strutture coinvolte nel riparto del contributo
sono le scuole dell’infanzia paritarie: Ciccarelli con euro 2.269, Maria
Immacolata con 2.533, Gesù Bambino e nido integrato Le Fragoline con
2.811; e i nidi convenzionati regionali: Lupetto dei bimbi Sabin con eu-
ro 674, e La Tartaruga con euro 308.

FEBBRAIO 23.01.2023 prestampa copia_Sentiero  24/01/23  18.23  Pagina 5

SPURGO POZZI NERI - SERVIZIO VIDEOISPEZIONE - SISTEMAZIONE FOGNATURE
TECNOSPURGHI PROSEGUE DA SOLO LA SUA ATTIVITÀ

Anno XXVII • numero 2 • Distribuzione gratuita in 12.000 copie

FEBBRAIO 2024

www.ilnuovolupo.it 

Mensile di attualità di San Giovanni Lupatoto

 

MC Serrature
RIPARAZIONE E 

DUPLICAZIONE CHIAVI AUTO

VIA LEGNAGO, 23 - VERONA

Tel. 045 222 1622
Cell. 347 4745558

ASSISTENZA H24

Attualità

No a Cà del Bue

Progetto ex Ricamificio

Torni la vecchia edicola

Camion in via Monte Comun

Petizione per la sicurezza 

Cultura

Tre cori per Natale di speranza

Incontri sull’apprendimento

Progetto ludopatia

Fiera Agricola S. Biagio

Incoronazione Re del Goto

Sport

San Giovanni Under 19

Aloisi, uomo di sport

Verona Volley e Sangio

Lavori a piscine e palazzetto

In questo numero

FACCIAMO PARTE DEL GRUPPO

VIVIA CESA CESARE ARE BABATTISTTISTI 236/TI 236/238238
SSAN GIAN GIOVOVANANNNI LI LUPUPATATOTOTOO

TTel. 0456el. 0456119591195933
wwwww.w.ttecnombecnombrara.c.comom

SHOWROOM



Attualità2

Autofficina - Elettrauto - Gommista - Riparazioni Agricole - 
Revisioni ganci traino - Impianti GPL - Service climatizzatori 

- Riparazioni cristalli - Auto sostitutiva

La Baita Alpini di Via Monte Pastello ha 
ospitato lo scorso 25 gennaio  un incon-
tro pubblico sul tema “ L’inceneritore a 
Cà del Bue: pericoli e interrogativi”. Il 
programma della serata ( resoconto con 
interviste su www.ilnuovolupo.it), pre-
ceduta da un risotto alpino, prevedeva 
il saluto del sindaco Attilio Gastaldello, 
l’introduzione di Paolo Pasqualini, la sto-
ria dell’impianto a cura del prof. Roberto 
Facci, la relazione del Dr. Pierluigi Moz-
zo sull’impatto ambientale delle emissio-
ni contaminanti del progettato 
impianto, l’intervento del Dr. 
Andrea Bonetti su inquinamento 
da Pfas e salute, a quello del Dr. 
Claudio Micheletto sugli effetti 
della microparticelle sul sistema 
respiratorio. Dell’argomento si 
era parlato anche nella seduta 
del consiglio comunale di fine 
dicembre, con particolare riferi-
mento alla Variante trattamen-
to meccanico RSU e revamping 
impianto trattamento fanghi 
di depurazione presentata da 
Agsm Aim S.p. A. alla Regio-
ne Veneto il 23 ottobre 2023. “Qualche 
tempo fa abbiamo ricevuto da AGSM 
AIM la notizia con gli incartamenti che 
annunciano una variante all’impianto di 
essiccamento che è entrato in funzione in 
questi giorni per un revamping, quindi, 
una variante all’impianto in funzione per 
il trattamento dei fanghi di depurazione, 
che in realtà non è soltanto trattamento 
perché comprende anche la combustio-
ne, quindi l’incenerimento”, ha spiegato 
nel suo intervento il sindaco Attilio Ga-
stadello. Aggiungendo poi che “ è noto 
anche quanto quest’Amministrazione si 
sia battuta, per anni, per evitare un ince-
neritore a Ca’ del Bue. Questa situazione 
si è protratta veramente per molti anni, 

perché stiamo parlando agli inizi degli 
anni 1990 e oggi si ripresenta questa 
possibilità che il territorio lupatotino ha 
sempre avversato, ma non perché non si 
voglia per parlare di trattamento di rifiu-
ti, anzi, quest’Amministrazione desidera 
promuovere tutte le azioni di trattamento 
e riciclo, ma perché un inceneritore, sotto 
tanti profili, risulta avere effetti dramma-
ticamente gravi per la salute delle perso-
ne che vivono attorno all’impianto. Sen-
za, poi, considerare che quell’impianto 

deve essere assolutamente verificato, 
perché già ha ospitato un inceneritore 
funzionante,  quando ancora non c’era la 
tecnologia che abbiamo oggi per evitare 
quanto più possibili emissioni”.
Il consigliere comunale Simone Gale-
otto ha quindi affermato che” se non è 
sicuro bruciare i fanghi di depurazione 
che contengono, tra l’altro, anche i Pfas, 
il Dirigente regionale che firma l’auto-
rizzazione dell’impianto d’incenerimen-
to rischia penalmente. A Fusina, che è 
in Provincia di Venezia, recentemente 
la Regione Veneto ha sospeso la costru-
zione di una linea d’incenerimento di 
fanghi di depurazione con una richie-
sta di approfondimenti di tipo sanitario 

sull’efficacia del trattamento  nella ter-
modistruzione dei Pfas”. La consigliera 
Anna Falavigna ha rimarcato “ il dato 
delle centomila tonnellate di fanghi che 
verrebbero trattati nell’impianto, quin-
di, un numero spropositato”.
Il consiglio comunale, all’unanimità, ha 
quindi votato una delibera in cui si riba-
disce “la ferma contrarietà del Comune 
di San Giovanni Lupatoto verso ogni 
ipotesi di attivazione di nuove linee di 
incenerimento dell’inceneritore di Cà 

del Bue e di ulteriori interventi 
di revamping all’impianto, così 
come proposti, soprattutto in 
ragione delle criticità connes-
se al contesto ambientale di ri-
ferimento. Considerati altresì i 
rischi potenziali espressi da au-
torità sanitarie derivanti anche 
dall’incenerimento dei PFAS 
– sostanze ubiquitarie – presen-
ti nei fanghi di depurazione, la 
cui propagazione in atmosfera 
potrebbe avere effetti devastan-
ti e permanenti sulla salute dei 
cittadini lupatotini, nonché degli 

abitanti dei comuni confinanti. Di dare 
ampio mandato al Sindaco ed alla Giun-
ta comunale, in relazione alle rispettive 
competenze, coinvolgendo quanto più 
possibile il Consiglio, anche per il tra-
mite della Conferenza dei capigruppo, 
e la Commissione consultiva comunale 
per l’ambiente. Inoltre di  porre in esse-
re tutte le azioni ed iniziative possibili 
ed adeguate, anche sul piano mediatico, 
per la tutela della salute della popolazio-
ne lupatotina, anche con l’ausilio ed il 
supporto delle necessarie professionalità 
esterne, sia con nuove azioni che prose-
guendo quelle già iniziate, con il coin-
volgimento del maggior numero di altri 
comuni ed enti interessati”.

Consiglio contrario all’essicamento a Cà del Bue
Preoccupazione per il possibile rischio da incenerimento dei Pfas presenti nei fanghi di depurazione

TAXI San Giovanni Lupatoto (VR)
GIORDANO

MARCONCINI
taxi1965@gmail.com

Servizio 24 h su 24 h. 
Notturno su prenotazione

Pagamento anche con 
BANCOMAT E CARTE DI CREDITO

348 0821058
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Nella seduta del 29 dicembre la Giunta 
comunale ha approvato la proposta di 
accordo pubblico privato relativo all’am-
bito urbanistico “ Ex Ricamificio” che 
dovrà ora passare al vaglio del consiglio 
comunale. Ricordiamo che L’Ammini-
strazione comunale, in data 28.11.2017, 
aveva  pubblicato un bando pubblico per 
l’acquisizione di manifestazioni di inte-
resse e, tra le varie istanze presentate, 
era pervenuta dalla società S.A.R.A. s.r.l., 
una richiesta di accordo pubblico/priva-
to per il comparto dei terreni ricadenti 
nell’ambito del Programma Integrato di 
Riqualificazione Urbanistica Edilizia ed 
Ambientale (PIRUEA) denominato “Ex 
Ricamificio”. Nell’ambito dell’accordo di 
pianificazione è ammessa la realizzazio-
ne di una volumetria complessiva pari a 
28.500 mc a destinazione residenziale. La 
ditta attuatrice – esecutrice  si impegna a 
cedere e realizzare il Beneficio Pubbli-
co per un importo complessivo di euro 
1.425.000 euro così come segue:   ces-
sione di mq. 9.000, oltre agli standard 
primari e secondari richiesti, per un im-
porto di euro/mq 45 per complessivi euro 
405.000; realizzazione delle opere di ur-
banizzazione del comparto di interesse 
pubblico, area parco, per euro 630.000 

ed euro 390.000,00 
da monetizzare e/o 
da realizzare in ope-
re pubbliche su in-
dicazione dell’Am-
ministrazione comu-
nale, per un importo 
complessivo di euro 
1.020.000,00 ; valore 
del ristoro Conven-
zione del 07.10.2010 
per un importo di euro 
742.500   così come segue: cessione di 
mq. 3.000 per un importo di euro/mq 45 
per complessivi euro 135.000 ; realizza-
zione di opere extra ambito, riqualifi-
cazione viabilità di connessione di Via 
Tagliamento, e aree “F” esistenti per 
un importo complessivo di euro 428.422 
; realizzazione delle opere di urbaniz-
zazione del comparto di interesse pub-
blico, area parco aggiuntivo, verde 2° e 
aree ”F” già esistenti per euro 171.000 
ed euro 8.077 da monetizzare e/o da re-
alizzare in opere pubbliche su indicazio-
ne dell’Amministrazione comunale, per 
un importo complessivo di euro 742.500. 
Il tutto pari ad un importo complessivo 
di euro 2.167.500 secondo gli elaborati 
progettuali depositati presso l’ufficio ur-

banistica che, se pur non materialmente 
allegati, costituiscono parte integrante e 
sostanziale del presente atto. Le parti si 
danno reciprocamente atto che il bene-
ficio pubblico non costituisce onere eco-
nomico scomputabile ai fini degli one-
ri concessori di urbanizzazione dovuti 
dalla Ditta Attuatrice –esecutrice per la 
costruzione degli edifici. I progetti defi-
nitivi ed esecutivi dell’Opera Pubblica 
prevista dagli elaborati di progetto come 
“beneficio pubblico”, connesso all’accor-
do di pianificazione, dovranno essere ap-
provati dall’Amministrazione Comunale 
per una spesa minima di euro 1.627.500, 
che sommati al valore della cessione di 
mq. 12.000 per complessivi euro 540.000 
danno un importo complessivo di euro 
2.167.500.

Approvato l’accordo per l’Ex Ricamificio



Riqualificazione alla Casa Albergo
Secondo stralcio dei lavori, modifica al Regolamento per assegnazione alloggi

Attualità4

Conclusi i lavori del secondo stralcio per 
la riqualificazione della Casa Albergo. 
Sono terminate da qualche settimana 
le opere di manutenzione straordinaria 
riguardanti soprattutto la parte esterna 
ed alcuni interventi nelle parti comu-
ni interne, per l’importo complessivo di 
167.699,98 euro.
«Con questo ulteriore intervento alla 
struttura – afferma l’assessore ai Servizi 
sociali Maurizio Simonato - si sviluppa 
sempre più chiaramente l’idea proget-
tuale di valorizzazione della Casa Al-
bergo. Oltre alla riqualificazione dell'e-
dificio, infatti,   è stato modificato il Re-
golamento per l’assegnazione e gestione 
degli alloggi, che ha introdotto di forme 
di housing sociale, è stato individuato il 
Gestore Sociale, per creare occasioni di 
incontro e relazionali tra ospiti e residenti.  
Grazie a questo percorso di azioni con-
crete, progressivamente la Casa Albergo 
sta divenendo un posto dove vivere una 
vita dignitosa e ricca di rapporti umani 
di qualità, con la creazione di relazioni di 
buon vicinato e sostegno reciproco, anche 
nell’ottica di nuove politiche di sostegno 

alla vecchiaia, nel rispetto 
dell’autonomia di ciascuno».
Per quanto riguarda i lavori, 
si è proceduto alla rimozione 
e sostituzione delle recinzio-
ni verso l’esterno a delimi-
tazione del camminamento 
pedonale tra via Cellini e via 
Foscolo, con pannelli griglia-
ti in acciaio fissati sui muretti 
di confine; inoltre sono sta-
te posate nel parco interno 
nuove recinzioni, in rete metallica, a de-
limitazione degli spazi destinati al futuro 
Centro Diurno per anziani non autosuffi-
cienti da quelli riservati agli inquilini del-
la Casa Albergo.
Si è poi provveduto alla predisposizione 
del terreno per la semina, eliminando di-
slivelli, cespugli e radici di vecchie pian-
te. Sono state realizzate canalizzazioni 
delle acque bianche dalle coperture 
dell’edificio con la posa di 8 nuovi pozzi 
perdenti lontani dalla struttura. I lavori 
di sistemazione esterna si sono conclusi 
con la tinteggiatura di tutto il piano terra 
e nuove tende sui balconi degli apparta-

menti sostituzione delle veneziane ormai 
ammalorate.
All’interno si è intervenuti con la sostitu-
zione del pavimento vinilico dell’acces-
so agli appartamenti da via U. Foscolo, 
al piano terra, con nuovo pavimento in 
laminato plastico, con il cambio delle fi-
nestre delle bocche di lupo del piano in-
terrato, con nuove finestre in PVC e con 
la tinteggiatura di tutti gli spazi comuni 
del piano interrato.
La riqualificazione strutturale della Casa 
Albergo proseguirà con la sistemazio-
ne e messa a norma degli appartamenti 
dei due piani superiori, anche grazie ai 
240mila euro di finanziamento del PNRR. 

Conclusi dopo molti mesi i lavori in via 
Monte Comun, alla riapertura comple-
ta della viabilità gli automobilisti lupa-
totini sono tornati a fare i conti, basta 
leggere le numerose segnalazioni ap-
parse in questi giorni sui social, con le 
consuete problematiche. Per quanto 
riguarda l’area di via Monte Purga 
riservata ai camperisti per lo scarico 
delle acque nere, viene più volte se-
gnalato da chi intende utilizzarla che i 
camion parcheggiano proprio sopra il 
tombino. Oltretutto manca una segna-
letica che indichi chiaramente quali sono i 
mezzi che possono sostare nell’area che è 
diventata un autentico far west dove tutto 
è consentito. Nel frattempo si è presentata 

nuovamente ogni giorno, specialmente a 
metà pomeriggio, una situazione di gran-
dissimo pericolo legata alla sosta con-
temporanea di alcuni mezzi pesanti nella 
curva di Via Monte Comun. Costringendo 

così gli automobilisti che percorrono 
entrambi i sensi di marcia a mano-
vre di sorpasso dei camion azzardate 
e con pochissima visibilità a disposi-
zione, col pericolo concreto di scontri 
frontali con conseguenze facilmente 
immaginabili. A fronte di questa si-
tuazione sono a chiedere quali prov-
vedimenti intenda adottare l’ammini-
strazione comunale al fine di rendere 
sicuro il transito, in un’arteria oltretut-
to molto trafficata, dal momento che 
la problematica della sosta selvaggia 

era ben nota ancor prima della chiusura 
di Via Monte Comun.

Marco Taietta, 
Consigliere comunale

Camion in sosta in via Monte Comun
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CENTRO REVISIONI AUTO E MOTO
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REVISIONE RIMORCHI DI CATEGORIA O1 E O2 IN SEDE
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CITROËN E PEUGEOT PER VERONA 

NUOVA SEDE

CENTRO REVISIONI AUTO E MOTO
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Petizione per garantire la sicurezza
Sono un residente di San Giovanni Lupatoto e ho assistito personalmente a nume-
rosi episodi preoccupanti. Ho visto individui armati di lame e altri oggetti che in 
mano loro erano pericolosi terrorizzare la nostra comunità, molestare donne, rubare 
nei supermercati, aggredire forze dell’ordine e vandalizzare svariati locali causando 
migliaia di euro di danni. Questa situazione mette in pericolo molte vite e non può 
assolutamente essere ignorata. 
È tempo che le autorità o chi di competenza prendano serie contromisure per 
affrontare questo problema. Secondo l’istituto nazionale di statistica (ISTAT) il 
tasso di criminalità in Italia è aumentato del 5% dal 2019. Questa tendenza deve 
essere fermata. 
Chiediamo alle autorità locali di intensificare gli sforzi per garantire la sicurezza 
dei cittadini e residenti di San Giovanni Lupatoto. Ciò include l’aumento delle 
pattuglie nelle aeree più colpite dalla criminalità, l’implementazione di strategie 
efficaci per prevenire ulteriori attacchi e soprattutto conseguenze gravi alle ter-
ribili azioni di questi criminali poiché imparino una volta per tutte la lezione e 
riflettano bene prima di commettere determinate vili azioni. Non è possibile che 
dopo tutti i danni provocati a svariati locali del paese, tutte le molestie subite 
da ragazze e donne e 
le minacce col coltello 
in mano, noi cittadini 
ci sentiamo rispondere 
da forze dell’ordine che 
non hanno fatto nulla 
di abbastanza grave da 
essere reclusi in carce-
re o per lo meno allon-
tanati dal paese. O dob-
biamo forse aspettare 
che ci scappi il morto 
prima che chi di dove-
re smuova qualcosa? Questo problema ci tocca tutti personalmente ed è nostro 
dovere come cittadini fare tutto il possibile per proteggere la nostra comunità.  
Vi invito col cuore in mano a firmare questa petizione, sperando che ci aiuti affin-
ché chi di dovere prenda le giuste misure per risolvere la situazione.
Vi raccomando di confermare la vostra firma tramite l’email.
Qui il link per la petizione: 
https://chng.it/N7NdYn7pBD

Valentina Oserschi
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Gh’era na olta l’edicola in centro 
Granda, bela e piena de giornai drento 
L’era el punto de ritrovo dei vecioti che de prima lena 
I ciacolava de gusto mentre i crompava L’Arena
E fin che i discutea della prima notisia 
Ai neodi (par farli tasar) i ghe crompava la liquirisia 
I se aggiornava su tutta la realtà veronese 
Dai morti del giorno a le disgrasie del paese
E quando anca l’ultima pagina l’era finia 
Coi buteleti i se spostava alla fontana passando par la farmacia
Ah che ricordi quando con me nono andaa a tor el giornal 
Tuto intorno a la botega gh’era profumo de carta stampà 
E mi me piasea vardar l’edicolante contar le fole del paese 
Altroché L’Arena, l’era lù la fonte del sapere
E ora guardo quel gabioto tristo, solo e tuto serà 
El me par un vecioto perso in una granda cità  
Da ani l’è udo e a edicola el voria tornar 
E un novo gestor se g’avaria da catar
E invece ghe ci propone de convertir la casotina
In WC pubblico o ufficio par la Lupatotina
Ma mi su ste idee resto sempre un po’ incerto
E me domando…quanti incontinenti pol esarghe in piassa 
Umberto?

Così in un periodo in cui semo tutti de corsa digo la mia 
Un posto comodo in centro par crompar el giornal el ne servaria 
E el chioschetto che l’è deventà anca patrimonio comunale 
Podaria continuar a essar un punto de incontro centrale 
Pertanto lasemo star tute le altre idee de ogni sorta
Gh’emo solo bisogno dela bela edicola de na olta!

Nicolò Veronese

Facciamo rifiorire la vecchia edicola
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VISITA IL NOSTRO SITO!
www.dieffepoliambulatorio.it

info@dieffepoliambulatorio.it 
segreteria@dieffepoliambulatorio.it CONTATTACI 045 8732463      

376 0967549

SAN GIOVANNI LUPATOTO 
Via Monte Pastello, 14c 

Dir. Sanitario Dott. Paolo Del Fabro Medico Chirurgo Odontoiatra Spec. Anestesia e Rianimazione n°albo 04352

Servizi medici di alta qualità, 
cure personalizzate 
e un team medico dedicato 
che si prende cura di te

Cardiologia  

Endocrinologia 

Fisiatria 

Fisioterapia      

Gastroenterologia

Massoterapia

Nutrizione

Ortopedia 

Osteopatia

Otorinolaringoiatria 

Reumatologia

Urologia

Visite sportive agonistiche 
e non agonistiche

SERVIZI
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Lavori per piscine e palazzetto di viale Olimpia 
A marzo verrà dato il via ai lavori per le piscine comunali ed entro il 30 settembre 2024, termine previsto dalla legge, dovrà 
essere completato il 30% dei lavori. Nei primi mesi del 2023 è terminata la gara con l’individuazione dell’appaltatore e suc-
cessivamente l’affidamento dei lavori. Da settembre si sono succeduti gli incontri per determinare il progetto esecutivo e la 
convalida della Conferenza dei servizi. Il costo totale dell’opera è di 7 milioni, comprensivi dei 3 milioni provenienti dal PNRR, 
1 milione e mezzo dai fondi per l’efficientamento energetico del GSE  e 2 milioni con finanziamento dell’amministrazione 
comunale. I lavori dovranno essere conclusi entro marzo 2026. Per quanto riguarda  il progetto del Palazzetto dello Sport, che 
prevede una struttura a sé stante rispetto alla piscina comunale, è stato rifinanziato con un contributo del Comune di circa 
900.000 euro, per un costo totale di 2.950.000 euro, coperti in larga parte tramite fondi PNRR e GSE. Ad oggi è stato completato 
lo svuotamento dell’immobile e l’analisi dei materiali e del loro smaltimento. A gennaio avverrà la demolizione della vecchia 
struttura. Si prevede che i lavori del nuovo palazzetto siano completati tra settembre e la fine del 2024.

I NOSTRI PROSSIMI VIAGGI DI GRUPPO:
29 Marzo – 5 Aprile 2024 Crociera di gruppo a PASQUA a 
bordo di Costa Smeralda

21 Aprile 2024 Gita di gruppo: SONCINO E PADERNELLO, 
l’incanto dei piccoli borghi lombardi

25 - 28 Aprile 2024 Viaggio di Gruppo: CIRCEO e l’isola di 
PONZA: Il patrimonio della Riviera di Ulisse

12 Maggio 2024 Gita di gruppo: MURANO, BURANO E 
TORCELLO

1 – 8 Giugno 2024 Viaggio di gruppo: TURCHIA con la 
meravigliosa Cappadocia – ULTIMI POSTI!

22 Giugno 2024: TRAMONTO NELLE VALLI DI 
COMACCHIO, navigazione con cena di pesce a bordo

28 Giugno – 5 Luglio 2024 Crociera di gruppo “l’incanto 
del NORD EUROPA”  a bordo di Costa Diadema

11 – 14 Luglio 2024: Weekend a Londra

20 Luglio 2024 Viaggio di gruppo: Festa del Redentore 
a VENEZIA

20 – 21 Luglio 2024 Gita di gruppo: LIVIGNO, ST. MORITZ 
e il TRENINO ROSSO DEL BERNINA

17 – 24 Agosto 2024 Viaggio di gruppo: ALBANIA, Il 
paese delle aquile

06 – 13 Ottobre 2024 Crociera di gruppo nel 
Mediterraneo Orientale tra mare e storia a bordo di 
Msc Sinfonia

2 – 9 Dicembre 2024 Viaggi di gruppo: INDIA, un paese 
dal cuore spirituale

VIAGGI DI GRUPPO IN DEFINIZIONE: New York e la parata 
del Thanksgiving day

DOVE SIAMO: Via Belfiore 96, Cadidavid 
(di fronte alla Chiesa) Tel. 045-8550607

info@capricciviaggi.it

ACCOMPAGNATORE D’AGENZIA PRESENTE IN TUTTI I NOSTRI 
VIAGGI DI GRUPPO; i programmi completi sono disponibili sul 

nostro sito www.capricciviaggi.it oppure direttamente in agenzia

Seguici anche su:

Il progetto relativo all’area dell’ ex Rica-
mificio, approvato dalla Giunta lo scorso 
20 dicembre in attesa di quella definitiva 
del Consiglio comunale, ha suscitato pa-
recchie perplessità da parte dei consiglie-
ri di opposizione Anna Falavigna, Remo 
Taioli, Simone Galeotto, Marco Taiet-
ta, Fabrizio Zerman e Marina Vanzetta, 
esternate in una conferenza stampa.
“Nel programma elettorale del sindaco 
Gastaldello si parla di “ampliamento so-
stanziale delle aree verdi, private e pub-
bliche (Central Park di circa 43.000 mq.)”, 
sostengono gli esponenti di opposizione. 
“Nella realtà ci è stato presentato per l’a-
rea Saifecs  un’area verde sulla carta di 
23.000 mq, di cui 11.800 mq costituisco-
no “verde standard” ovvero quantità mi-
nima di spazio verde che il privato deve 
garantire in relazione al progetto che sta 
proponendo (quindi nulla di regalato al 
Comune. La parte extra standard (cioè, il 
vero risultato che 
l’amministrazione è riuscita ad ottenere 
dalla contrattazione con il privato) è di ap-
pena 12.464,00 mq (ovvero il 15% dell’in-
tero intervento, non molto più grande di 
un campo da calcio) in cui sono peraltro 
stati conteggiati “Parco, Parcheggi e Ver-
de”. A questa si aggiunge una superficie 
“parco” per l’area ex ricamificio di 9.000 
mq oltre 3.000 mq di incremento per il ri-
sarcimento di quasi 750.000 euro ricono-

sciuto nell’accordo transattivo 
del Comune per l’abbattimen-
to del fabbricato”. I due pro-
getti Saifecs e Ricamificio, ag-
giungono, “ appaiono tra loro 
slegati, i due parchi risultano 
privi di collegamento perché 
di fatto divisi dalla prima delle 
tre “torri”, diventando più che 
parchi, due giardini di quartie-
re che non comunicano tra loro 
e ad uso più dei nuovi abitanti 
dei condomini (circa 190 abi-
tanti che si aggiungono ai 450 
abitanti ipotetici dell’area Sai-
fecs) che dell’intera comunità”. Quanto al 
risarcimento per la demolizione di metà 
capannone del vecchio stabilimento del 
Ricamificio “dalla relazione al progetto si 
legge lo stesso sarà riconosciuto mediante 
la realizzazione di opere ricomprese e/o 
limitrofe all’ambito di intervento (si parla 
di proseguo e completamento di via Ta-
gliamento, la riqualificazione delle aree 
verdi pubbliche, il proseguo del viale del 
Parco ed i parcheggi e un’ulteriore super-
ficie di 3.000 mq destinata). Senza ulte-
riori specificazioni ci risulta difficile com-
prendere se tali opere saranno sufficienti 
a risarcire il Comune del danno subito e 
riconosciuto”. Un’ultima considerazione 
da parte dei consiglieri di opposizione ri-
guarda la densità abitativa del Comune 

di San Giovanni Lupatoto , “ la più alta 
della provincia di Verona 1335 ab / kmq 
:” L’area dell’ex Ricamificio e dell’ex Sai-
fecs sono attualmente aree non pianifi-
cate con indice zero, dato che le relative 
convenzioni sono scadute da anni. Soste-
nere che la volumetria si è ridotta rispetto 
alle convenzioni originarie è quindi fuor-
viante. Approvare in Giunta un volume di 
28.500 mc. per l’area Ricamificio con 100 
appartamenti e 190 abitanti teorici che 
sommato a quanto è stato già approvato 
in Giunta per I’area ex Saifecs 67500 mc 
residenziali con 200 appartamenti e 450 
abitanti teorici determina un micidiale 
carico urbanistico concentrato di 300 ap-
partamenti ed ulteriori 640 abitanti, a cui 
si aggiungono 17.500 mc. Commerciali 
previsti per il comparto ex Saifecs.

Ex Ricamificio, critiche le opposizioni
Dove è finito il Central Park ? Pesante il carico urbanistico che si aggiunge a quello dell’ex Saifecs
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Quello che era iniziato un po’ per scher-
zo qualche anno fa in occasione delle 
festività natalizie, è diventato ormai un 
appuntamento fisso della  Parrocchia di 
San Gaetano di Pozzo. Una chiesa gremi-
ta, con la partecipazione del sindaco At-
tilio Gastaldello e degli assessori Mattia 
Stoppato e Marco Zocca, ha assistito al  
concerto “ Natale di speranza”. E’ que-
sto il titolo che, come corale parrocchiale 
”San Gaetano”, abbiamo voluto dare al 
nostro concerto del 6 gennaio”, spiega 
il presidente Elvio Boscaini. “Dopo l’im-
possibilità nel 2021 di realizzar-
lo, nel gennaio del 2022, tra mille 
difficoltà a causa delle restrizioni 
imposteci dalla pandemia, siamo 
ripartiti e il piacere di trovarci 
insieme per condividere la gioia 
del canto e della musica, ha fatto 
sì che molti chiedessero che que-
sto appuntamento non venisse a 
mancare”.  Dal 2015 la corale è 
diretta dalla maestra Lee Chia-
Jung. Nata a Taiwan, diplomata 
e laureata in canto al Conservatorio Sta-
tale di Musica E. F. Dall’Abaco di Vero-
na. La corale San Gaetano, oltre al servi-
zio liturgico che svolge in parrocchia, ha 
partecipato negli anni a concerti, raduni 
corali A.S.A.C. a Venezia e nel 2022 al 
Festival corale internazionale in Val Pu-
steria dove vi prenderà parte anche per 
la prossima edizione Per l’occasione si è  
nuovamente esibito il“  Piccolo Coro”, 
coro di voci bianche e bellissima realtà 
della  parrocchia, conosciuto e apprezza-
to anche fuori dal territorio lupatotino. “ 
Nasce nel 2002 per desiderio dell’allora 
parroco Don Giuseppe Lonardi, mio e 
di mio marito Diego”, spiega la Direttri-
ce Alessandra Arcese.” Si voleva offrire 
alla Parrocchia un servizio di animazione 
musicale che coinvolgesse i bambini del-

la scuola primaria e i ragazzi dei primi 
anni della secondaria, con preparazione 
musicale di base e metodo adatto all’età. 
Negli anni il Piccolo Coro si è speso non 
solo per il servizio di animazione liturgi-
ca ma anche per l’animazione di diversi 
eventi a sfondo sociale sul territorio ve-
ronese.”
Nella tradizione di questo appuntamen-
to, oltre alla partecipazione delle due 

realtà di Pozzo, quest’anno 
è stata invitata una corale 
che proponesse un reper-
torio “non tradizionale”, il 
“Kaleidovoci” di Salizzole. 
Kaleidovoci Vocal Group è 
una associazione culturale 
musicale che nasce nove 
anni fa dall’ idea della ma-

estra Elisa Bogoni Si tratta di un coro 
femminile a voci pari,  che canta pezzi 
che vanno dal rock, pop al swing. Nel 
concerto del 6 gennaio ha allietato  il 
pubblico con brani natalizi più conosciu-
ti, Carol of the bells (M.Leontovyc), Deck 
the hall(anonimo) e meno famosi ma co-
munque tradizionali come Do you hear 
(B.Crosby).

Tre cori per il concerto “Natale di speranza”
Il 6 gennaio a Pozzo si sono esibite la Corale San Gaetano, il Piccolo coro e il Kaleidovoci Vocal Group

Anno XXVII numero 2 - febbraio 2024

Mensile di attualità di S. Giovanni Lupatoto

Reg. Trib. di Verona n° 1342 del 9/12/1998 

Editore e proprietario

MARCO BALLINI

Redazione e Amministrazione

Via dei Tigli, 20 - Camacici - cell. 349 6693978

ilnuovolupo@gmail.com

Direttore responsabile 

MARCO BALLINI 

Grafica GRAFICHE MARCHESINI

Via Lungo Bussè, 884 - Angiari (VR) - Tel. 0442 660225 - Fax 0442 660226

Stampa GRAFICHE MARCHESINI srl Via Lungo Bussè, 884 - Angiari (VR)

Per la tua pubblicità su 

349 6693978
www.ilnuovolupo.it

seguici sulla pagina facebook



NOVITÀ

Via G. Carducci, 24/26 
Zevio (VR)

www.trevisani-impianti.it 
info@trevisani-impianti.it

045 87 30 215 
045 87 31  712

FINANZIAMENTO

IMPIANTI 
DI CONDIZIONAMENTO

SOSTITUZIONE 
CALDAIE

ADDOLCITORI ACQUA
VENDITA SALE 
PER  ADDOLCITORI

Ristrutturazione 
bagno

Vuoi ristrutturare 
il tuo bagno? 
• 50% di detrazione fiscale in 10 anni 
• Ristrutturazione completa
   chiavi in mano

Da oggi puoi ristrutturare 
il tuo bagno avvalendoti 
di un finanziamento.

VIENI A TROVARCI 
IN SHOWROOM.



Per appuntamenti, iniziative, notizie ed offerte vieni a trovarci o visita il nostro sito 
www.farmacogarofoli.it oppure telefona allo 045 8753205
Farmacia Comunale Garofoli - via Garofoli 135/137 – San Giovanni Lupatoto (VR)
Tel. 045 8753205
Orari: Da Lun a Ven 09:00-13:00; 15:00-19:30 Sab 09:00- 12:30 - 15:00 -18:30

Con la definizione di “vitamina D” si fa 
riferimento a un gruppo di pro-ormoni, 
soprattutto come ergocalciferolo (vitami-
na D2) e co¬lecalciferolo (vitamina D3). 
Fattore determinante per ottenere en-
trambi dai precursori è l’irradiazione sola-
re. In ogni caso, solo in seguito a reazioni 
di idrossilazione (nel fegato e nei reni) 
la, ottenuta dall’e¬sposizione solare e/o 
attraverso la dieta, verrà trasfor¬mata in 
calcitriolo, Da una successiva trasforma-
zione della vitamina D nell’organismo si 
ottiene il calcitriolo che esplica poi le sue 
molteplici attività, incluso assi¬curare il 
buon funzionamento del metabolismo os-
seo e non solo quelle che caratterizzano 
l’apparato scheletrico.
Sono numerosi gli studi mirati a definirne 
l’attività quale nutriente importante per la 
risposta im¬munitaria innata e acquisita.
Pur nella complessità dei meccanismi di 
difesa immunitaria, è stato possibile de-
finire, in seguito a numerosi studi, che 
la principale attività della vitamina D è 
quella di stimolare l’attività dei linfociti, 
che diventano così in grado di riconoscere 
i patogeni, innescando una risposta im-
munitaria adeguata all’infe¬zione in atto.
La maggior parte del fabbisogno di vi-
tamina D è ottenuto dall’esposizione ai 
raggi solari, soprattutto durante la bella 
stagione, negli alimen¬ti è contenuta in 

quantità limitate.
Gli alimenti ricchi di vitamina D3 sono 
uova, latte, formaggi e alcuni pesci come 
salmone e tonno, mentre la vitamina D2 è 
presente nella frutta, nelle verdure e nei 
funghi.  Nell’integrazione della vitamina 
D, per quanto concerne la vitamina D3, 
quando si parla di fonti naturali, si fa ri-
ferimento, nella maggior parte dei casi, 
a quella estratta dalla lanolina ottenuta 
dalla lana, ma anche, più recentemen-
te, da fonti vegetali quali i licheni, che si 
prestano in regimi dietetici vegetariani o 
vegani, che non prevedono l’assun¬zione 
di alimenti di provenienza animale, come 
av¬viene in caso di dieta. Nel regno dei 
licheni impiegati quali fonti di vitamina 
D3, ricordiamo il lichene artico e il liche-
ne delle renne.
In linea di massima, per la popolazione 
generale (ov¬vero soggetti non partico-
larmente a rischio di carenze severe) si 

potrebbe pensare a un supplemento di vi-
ta¬mina D a dosaggi quotidiani che van-
no da 1000 a 2000 unità al giorno. Questi 
dosaggi sono in genere capaci di compen-
sare adeguatamente le carenze legate a 
una scarsa assunzione nell’alimentazione 
o a un’esposi¬zione diretta insufficiente 
alla luce solare. Diverso è il caso in cui sia 
nota una carenza molto importante, per la 
quale può essere necessaria una dose da 
carico in acuto, se le cause di carenza sono 
poi reversibili, oppu¬re a trattamento a 
dose farmacologica in cronico, se le cause 
di carenza sono difficilmente curabili (per 
esem¬pio sindromi da malassorbimento, 
insufficienza renale cronica severa).
I nostri appuntamenti:
Dal 6 al 10 febbraio- Banco Farmaceuti-
co. Come ogni anno la farmacia Garofoli 
aderisce alle giornate di raccolta del far-
maco, invitando i cittadini a donare uno 
o più farmaci per le realtà assistenziali e 
caritative del territorio.
8 -22 febbraio- Consulenza nutrizionale 
su appuntamento
9 febbraio- Test per il reflusso venoso su 
prenotazione in collaborazione con Solidea
23 febbraio- EUCERIN: giornata promo-
zionale
14-21 febbraio- Visita audiometrica gra-
tuita su appuntamento dalle 9 alle 12,30
Dott. Stefano Signori

Proprietà e integrazione con vitamina D
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Si è aperto il bando per il Servi-
zio Civile Universale 2024.  Anche 
Vale un Sogno, in partnership con il 
consorzio Sol.Co Verona, offre l’op-
portunità a due giovani volontari di 
sperimentarsi a favore della comuni-
tà lupatotina. Due i progetti tra cui 
scegliere:
Progetto LABORATORIO DI FU-
TURO n.1 volontario/a per attivi-
tà nell’Ufficio relazioni e raccolta 
fondi. In pratica, ti chiediamo di 
aiutarci come supporto e affianca-
mento nella gestione di eventi e 
campagne di raccolta fondi (online 
e sul territorio) per la sensibilizzazione 
all’inclusione sociale delle persone con 
disabilità.
Progetto DIMENSIONI DI BENESSE-
RE. n.1 volontario/a per interventi di 
supporto educativo a persone con di-
sabilità intellettiva. Sarai di supporto 

e affiancamento allo staff educativo in 
attività di implementazione e manteni-
mento di abilità e talenti delle persone 
con disabilità intellettiva, negli apparta-
menti di San Giovanni Lupatoto.
Come si svolgerà il Servizio Civile?
Per partecipare devi avere un’età com-
presa tra i 18 e i 28 anni. Il servizio civile 

avrà una durata di 12 mesi e inizierà 
indicativamente a giugno 2024. Ri-
chiederà un impegno di 5 giorni 
(25 ore) a settimana (da concordare 
insieme a noi) e prevede una retri-
buzione pari a € 507,30 mensili. Hai 
tempo fino al 15 febbraio 2024 alle 
ore 14.00 per candidarti!
Come avviene la candidatura uffi-
ciale?
Puoi presentare la tua candidatura 
esclusivamente attraverso la piat-
taforma “DOL” sul sito del Servizio 
Civile. L’autenticazione alla piat-
taforma avviene tramite il Sistema 

Pubblico di Identità Digitale (SPID); se 
non l’hai già, puoi sempre richiederla 
sul sito ufficiale. Possiamo aiutarti: scrivi 
a serviziocivile@solcoverona.it o chiama 
il numero dedicato 389/2390951

Ti aspettiamo!

Vale un Sogno, candidature al Servizio Civile 
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Freddo, agenti 
atmosferici e berretti 
possono provocare 
forte stress al cuoio 
capelluto. Quindi, 
meglio, correre ai ripari, 
scegliendo il nostro 
percorso Anti-caduta 
basato su prodotti 
nutrienti ed idratanti 
per rinforzarli.

Capelli messi a dura prova dall’inverno?

CHIAMACI PER
UN APPUNTAMENTO
Tel. 045 873 1526

Piazza Alcide de Gasperi, 44 - Raldon - Verona#saloneornella

Come funziona?
1. Screening del cuoio capelluto e dei bulbi 
attraverso una microcamera a luce polarizzata.
2. Profonda igiene cutanea per favorire la 
microcircolazione.
Alla fine i capelli sono rinvigoriti alla radice 
e pronti per affontare l’arrivo della primavera.

 

 

Via S. Sebastiano 6/2, San Giovanni Lupatoto (VR) 

www.sglmultiservizi.it 

info@sglmultiservizi.it – sgl13804@legalmail.it 

P. IVA 03521030233 

Numero verde segnalazioni guasti gas 

800 11 75 90 

 

800 11 00 40

Le consigliere comunali di San Giovanni 
Lupatoto Anna Falavigna a Marina Van-
zetta hanno promosso due serate di sen-
sibilizzazione sulle tematiche dell’an-
sia e disturbi dell’apprendimento, in 
programma a febbraio alle 20.30 nella 
sala civica del centro culturale di Piazza 
Umberto I ed entrambe moderate dalla 
prof.ssa Anita Dalle Donne, docente di 
lettere in un istituto tecnico superiore. 
Due incontri rivolti alla popolazione, 
nello specifico ai genitori dei ragazzi e 
delle ragazze della scuola secondaria di 
1° grado e del biennio della scuola se-
condaria superiore.
Un momento formativo e di confronto 
con docenti e psicoterapeuta, per indivi-
duare e condividere strumenti e modalità 
per affrontare l’ansia a scuola e aiutare i 
genitori dei ragazzi con Disturbi Specifici 
dell’Apprendimento (DSA).
Venerdì 2 febbraio intervengono la 
prof.ssa Raffaella Petrosino, docente 
di sostegno in una scuola superiore, su 
“I bisogni educativi speciali”, mentre 
la psicologa e psicoterapeuta Martina 

Gambacorta tratterà il tema “I genitori, 
come aiutarli a sostenere i ragazzi”. Nel 
corso del secondo appuntamento, ve-
nerdì 23 febbraio, verrà approfondita la 
problematica relativa all’ansia a scuola, 
come riconoscerla e gestirla grazie agli 
interventi della dott. Sofia Bonamassa e 
della prof.ssa Claudia Perdonà, docente 
di lettere.
Sempre più frequentemente – come af-
fermato da Laura Vignoli del Servizio 
di psicologia ospedaliera del Mayer di 
Firenze – i ragazzi presentano ansia e 

paura della scuola. In alcuni casi le quote 
di ansia sono così elevate che portano a 
interrompere la frequenza, con ricadute 
importanti sul rendimento.
Sono diverse le cause che attivano ansia 
e paura: lo stress del lavoro scolastico, il 
giudizio, uno specifico insegnate, rela-
zioni negative con i compagni.
Mal di testa, mal di pancia, pianto, ir-
ritabilità, difficoltà ad addormentarsi 
sono solo alcuni dei sintomi espressione 
dell’ansia e della paura.
Diverso, il tema dei disturbi specifici 
dell’apprendimento che, secondo Tizia-
na Metitieri, neuropsicologa del Mayr, in 
Italia sono sotto-diagnosticati.
Dislessia, disortografia, disgrafia, discal-
culia – per fare un esempio – non condi-
zionano solo il rendimento scolastico e il 
percorso e il percorso degli studenti ma, 
impattano significativamente sulla salute 
emotiva e conseguentemente sulla riu-
scita a scuola,
Stigma di chi è affetto da disturbi dell’ap-
prendimento, discriminazioni, diagnosi tar-
diva, ne minano pesantemente l’autostima.

Due incontri sui disturbi dell’apprendimento a scuola

Contratto decentrato per i dipendenti comunali
L’Amministrazione Comunale e tutte le Organizzazioni Sindacali Provinciali presenti al tavolo di contrattazione, unitamen-

te alla RSU aziendale, hanno sottoscritto lo scorso 4 dicembre la pre-intesa del Contratto Collettivo Decentrato Integrativo 

2023-2025. Successivamente la Giunta municipale ha autorizzato il Segretario generale del Comune di San Giovanni Lupa-

toto Alessandro De Pascali a procedere con la sottoscrizione definitiva. L’accordo normativo valido per il triennio 2023-2025, 

rinnova gli istituti legati alle materie oggetto di contrattazione decentrata anche sulla base dei principi stabiliti dall’ultimo 

CCNL sottoscritto a livello nazionale. L’assessore al Personale Marco Zocca esprime la propria soddisfazione «per il rag-

giungimento della sottoscrizione entro la fine del 2023. Ciò permette l’adozione del nuovo sistema di classificazione e quindi 

anche la valorizzazione del personale comunale non dirigente. Mantenendo ferma l’importanza della performance, sono 

stati introdotti meccanismi che andranno a riconoscere e sviluppare la professionalità acquisita dal personale dell’Ente». I 

lavoratori coinvolti nelle progressioni sono una trentina circa. A margine dell’assemblea l’assessore Zocca Marco dichiara: 

«A nome mio e dell’amministrazione tutta ringrazio i dirigenti comunali ed il segretario generale, unitamente ai funzionari 

e dipendenti coinvolti nella trattativa. Un grazie anche alle parti sindacali (provinciali e aziendali) per l’impegno e la colla-

borazione profusi al fine di raggiungere il risultato».
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Tre anni di proroga e settanta milioni 
di investimenti da parte di ATV, per ac-
quistare nuovi autobus green, realizzare 
infrastrutture per una mobilità collettiva 
più sostenibile, sviluppare nuove tec-
nologie per migliorare l’informazione e 
semplificare l’accesso ai mezzi pubblici.   
Sono i contenuti della deliberazione con 
cui la Provincia, in qualità di Ente di Go-
verno del trasporto pubblico, ha proroga-
to ad ATV la gestione del servizio per i 
prossimi 3 anni, fino al 31 dicembre 2026, 
in attesa di approntare la gara che indivi-
duerà il futuro gestore di tutti i servizi di 
trasporto, compreso il filobus.
Una decisione presa in conformità alla 
normativa europea e nazionale di set-
tore, in particolare del decreto legisla-
tivo 4/2022, che prevede la possibilità 
di prorogare l’affidamento all’attuale 
gestore, qualora quest’ultimo si vincoli 
ad effettuare significativi investimenti 
orientati alla sostenibilità ed al miglio-
ramento del servizio, tali da produrre 
effetti positivi anche oltre la scadenza 
della proroga. Ed in questa direzione è 
andata la proposta avanzata alla Provin-
cia da ATV, che si è impegnata ad at-
tuare un ampio programma di interventi 
di miglioramento del servizio mettendo 
in campo l’investimento più importante 
della sua storia, pari ad oltre 70 milioni, 

a fronte della gestione della 
rete per i prossimi 3 anni. 
Da evidenziare anche l’atten-
zione riservata all’integrazio-
ne della rete degli autobus 
con il futuro sistema filoviario. 
Il piano infatti include già la 
copertura per le attività fina-
lizzate al reclutamento e alla 
formazione dei conducenti dei 
mezzi a guida vincolata, per 
i quali è necessario l’otteni-
mento di specifiche abilitazio-
ni alla guida. Nel contempo si 
attendono i frutti delle numerose inizia-
tive già in campo per contrastare la ca-
renza di autisti: si confida che interventi 
quali gli adeguamenti salariali recente-
mente introdotti con gli ultimi accordi 
aziendali, le academy e le forme con-
trattuali mirate ad agevolare l’acquisi-
zione delle patenti e l’incremento della 
quota di subaffidi, permettano a breve 
di far rientrare l’emergenza, riportando 
il servizio alla sua dimensione ottimale 
e continuando il percorso di riavvicina-
mento al trasporto pubblico di quella 
quota di clientela che si è disaffezionata 
a causa dell’emergenza sanitaria e non 
ancora completamente recuperata. 
Soddisfatto il presidente di ATV Massi-
mo Bettarello:” Ci troviamo di fronte a 

un passaggio epocale nella storia di ATV. 
Per la prima volta l’Azienda può conta-
re su un contratto pluriennale. Questa 
proroga, che va fino al 2026, nasce da 
una proposta, presentata da ATV, volta a 
mettere sul tavolo una quantità di inve-
stimenti importanti, la cui significatività 
è stata ovviamente valutata positiva-
mente dall’Ente di Governo. La maggior 
parte di questi investimenti, che valgono 
circa 70 milioni di euro, andrà al rinnovo 
della flotta. Un’altra quantità consisten-
te di investimenti andrà agli impianti: 
in ambito urbano, per la costruzione di 
un impianto di ricarica per gli autobus 
elettrici del servizio urbano di Verona; in 
ambito provinciale, per la costruzione di 
impianti di ricarica per i nuovi autobus a 
metano extraurbani”.

Trasporto pubblico, proroga di 3 anni ad ATV

Seguici sui nostri profili social!

www.otticastevanoni.it
327 007 6036
otticastevanoni

Via San Giacomo, 60
37135 Verona

Tel. 045 582 344



L’amministrazione Gastaldello intensifi-
ca le azioni di contrasto alla ludopatia. 
La Giunta comunale di San Giovanni 
Lupatoto ha approvato un progetto de-
nominato ‘Oltre il Gap’, riconoscendo 
come il Gioco d’Azzardo Patologico 
(G.A.P.) sia assimilabile alle altre forme 
di dipendenza, con conseguenze anche 
gravi nella vita di chi ne è affetto e dei 
suoi familiari.
«Ringrazio i nostri Servizi Sociali che 
hanno dato vita a questo articolato pro-
getto che affronta un fenomeno sotto-
stimato – dichiara l’assessore al Sociale 
Maurizio Simonato -  e con queste azio-
ni andiamo ad implementare in maniera 
importante  quanto già fatto dall’Ammi-
nistrazione comunale in questa materia. 
Ricordo a questo proposito, ad esempio,  
che il Consiglio comunale ha appro-
vato un apposito  Regolamento per la 
disciplina dell’attività di sala da gioco. 
L’obiettivo è prevenire la dipendenza e 
supportare le persone che ne sono affet-
te e i loro famigliari in un percorso che 
li faccia uscire da questo grave proble-
ma, tutelando così la nostra comunità». 

Verranno tenute presenti tutte le varie 
forme di ludopatia, dal Gioco d’Azzar-
do Patologico tradizionale alle nuove 
modalità di gioco on-line, fino dall’In-
ternet Addiction Disorder (IAD) nelle 
sue diverse forme (giochi di ruolo, chat 
ecc.). Il progetto approvato è strutturato 
in una serie di attività di prevenzione e 
sensibilizzazione, come la Costituzione 
di un Osservatorio, l’elaborazione di una 
campagna comunicativa e la program-
mazione di incontri pubblici. Inoltre sa-
ranno avviate attività cliniche, quali la 
realizzazione di un Punto di Ascolto per 
colloqui specifici con la persona affetta 
da ludopiatia o i suoi famigliari, la co-
stituzione di un gruppo di mutuo aiuto, 
sino al ricorso alla residenzialità e se-
mi-residenzialità per i casi più gravi. La 
regia del progetto è del Comune che lo 
gestirà attraverso i Servizi Sociali, dan-
do vita ad una rete di collaborazioni con 
enti ed associazioni che a vario titolo si 
occupino del contrasto alla ludopatia. 
È stato individuato come partner per le 
attività cliniche ed alcuni aspetti della 
sensibilizzazione, l’Associazione Indi-

pendenze che opera da anni nel settore 
ed ha sviluppato anche la progettualità 
Giokai con il ricorso alla residenzialità 
per persone che soffrono di dipenden-
za da gioco d’azzardo. Una specifica 
formazione sarà rivolta al personale dei 
Servizi Sociali e degli altri uffici comu-
nali coinvolti.  Per la tutela del patrimo-
nio e della legalità, il progetto si avvale 
di consulenze di natura legale e ammi-
nistrativa volte alla messa in sicurezza 
del patrimonio personale e familiare del 
ludopatico anche, se necessario, con il 
coinvolgimento della Polizia Municipale 
e delle Forze dell’Ordine.

Ludopatia, ecco il progetto GAP
In programma incontri pubblici e campagna di comunicazione
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INIZIA IL NUOVO ANNO CON UN 
VIAGGIO DENTRO TE STESSO

APERTURA NUOVO CENTRO YOGA
SAN GIOVANNI LUPATOTO

SATYA LOKA YOGA di Elisabetta Zanolli
UN LUOGO ACCOGLIENTE DOVE PRATICARE 

YOGA e MOVIMENTO CONSAPEVOLE IN ARMONIA e PACE

SEI ANCORA IN TEMPO PER INIZIARE…
VIENI A FARE UNA LEZIONE DI PROVA!

NOVITA’: LABORATORIO ADOLESCENTI TUTTI I GIOVEDI’ 
DALLE ORE 17.00 ALLE ORE 18.15

COMPLETAMENTE GRATUITO

• CORSI il MATTINO 9.30 – 10.45
• CORSI in PAUSA PRANZO 12.45 – 14.00
• SOLO IL MARTEDI’  17.30 – 18.45
• CORSI SERALI  19.00 – 20.15
• YOGA NIDRA
• LEZIONI INDIVIDUALI

Per info e prenotazioni  Elisabetta 340-9845971
SATYA LOKA YOGA, Via Bellette 12c, S.Giovanni Lupatoto (VR) 37057 
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Grande partecipazione al taglio del na-
stro, domenica 14 gennaio in via Roma 
54 a San Giovanni Lupatoto, dello Stu-
dio Creador de Suenos Tattoo Ink  di 
Riccardo Antolini, classe 1991, giovane 
artista e tatuatore. Molto conosciuto, e 
non solo a livello veronese, per la sua 
specializzazione nello stile realistico. 
Presente all’inaugurazione anche il sin-
daco Attilio Gastadello. 
Antolini ha iniziato a tatuare circa sette 
anni fa. Appassionato fin da piccolo al di-
segno e in più, come tutte le cose della 
vita, un susseguirsi di eventi l’hanno 
portato sulla strada del tatuaggio. E’ ri-
uscito a realizzare il suo sogno che era 
quello di aprire uno studio nel suo pae-
se di origine dove è nato e cresciuto da 
una famiglia radicata nel territorio da 
generazioni.  I suoi lavori sono caratte-
rizzati da una estrema precisione nelle 
linee e da una minuziosa attenzione ai 
dettagli, ma anche da molta fantasia e 
una conoscenza approfondita dei sim-
boli ed i loro significati. Durante la sua 
carriera ha conosciuto tanti artisti, pri-
ma fra tutte la Sabry di Ink Lady Tat-
too, che gli ha aperto una visione sul 
tatuaggio a 360 gradi insegnandogli 
dalle basi fino a una perfezione sempre 
più tecnica. Ha aperto fin da subito un 
suo negozio anche se non è stato facile, 
rimboccandosi le maniche e lavorando 
dalle 12 alle 14 ore al giorno, per con-
quistarsi piano piano la fiducia della 
sua clientela.

Partendo da solo dal piccolo negozio di 
Cadidavid con poco più di 50 mq, dopo 
sette  anni è riuscito a ingrandirsi e ad 
aprire un negozio di 300 mq. Con la-
voro, sacrificio e tanta dedizione grazie 
alla quale è diventato molto conosciu-
to anche a livello internazionale con 
richieste di partecipazione dall’estero, 
come ad esempio Svizzera, Germania, 
Inghilterra.
Infatti ad oggi la sua clientela, per far-
si tatuare una delle sue opere d’arte, si 

sposta anche da tutta Europa. Con i suoi 
lavori si è aggiudicato numerosi premi 
nazionali ed internazionali, ma quello 
che più lo inorgoglisce è il primo posto 
vinto alla Verona Tattoo Expo, sua città 
natale. E’ stato intervistato da nume-
rose riviste molto importanti nel setto-
re, come ad esempio Tattoo Life, ed ha 
partecipato a dei podcast riguardanti il 
mondo dei tatuaggio.
Ad oggi lo Studio dove lavora si è com-
pletato con artisti specializzati nei vari 

stili che il tatuaggio prevede, offrendo 
così al cliente un’ ampia scelta pro-
fessionale. Nella progettazione dello 
Studio di via Roma non è stato lasciato 
niente al caso, oltre a una crescita di 
spazi, con una cura particolare che lo 
staff riserverà ad ogni cliente.
Il passaggio nella nuova struttura 
darà nuove possibilità a livello artisti-
co, con la possibilità di ospitare vari 
Guest da tutto il mondo, oltre che di 
tatuarsi in nuovi stili, realizzare pro-
getti e tante novità.
Per il prossimo futuro Antolini si au-
gura una continua crescita artistica, 
magari con la realizzazione di progetti 
ancora più grandi e nuove sfide lavora-
tive, sempre con l’umiltà che in questi 
anni lo ha contraddistinto. In conclu-
sione non si può tralasciare il suppor-
to che tutta la sua famiglia gli ha dato 
durante la sua carriera, senza il quale 
non avrebbe raggiunto traguardi così 
importanti nonostante la giovane età.

Inaugurato lo Studio 
Creador de Suenos Tattoo Ink
In via Roma 54, si realizza il sogno dell’artista e tatuatore Riccardo Antolini. Tra i vari premi il primo 
posto alla Verona Tattoo Expo. Clientela da tutta Europa.
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Il Circolo Tennis Scaligero di Verona 
ha ospitato la presentazione del libro di 
Gianluca Savoini  “ Da Pontida al Metro-
pol, la lunga guerra dei poteri forti inter-
nazionali contro la Lega”,   Signs Book, 
360 pagine)), moderato dalla giornalista 
Angelica Adami. Presente per l’occasione 
lo stesso autore, storico militante leghista, 
presidente dell’Associazione culturale 
Lombardia-Russia, collaboratore per la 
comunicazione prima dell’ex Ministro Ro-
berto Maroni e poi portavoce del Segreta-
rio Federale della lega Matteo Salvini. Un 
libro autobiografico, con la prefazione del 
giornalista Francesco Borgonovo, che ha 
deciso di far uscire dopo l’archiviazione, 
nell’aprile scorso, dell’inchiesta sul caso 
Metropol che   riguardava una presunta 
trattativa con intermediari russi su una 

compravendi -
ta di petrolio. “ 
Questo è il libro 
sulla mia storia 
nella Lega”, scri-
ve Savoini, già 
giornalista per Il 
Giornale diretto 
da Montanelli, 
de il Settimanale 
e di Libero. “ L’ho 
scritto perché , in 
alcuni frangenti, la mia storia nella Lega 
e alcune mie iniziative , sempre in accor-
do con il vertice del movimento, hanno 
suscitato clamore, scandalo, narrazioni 
fantastiche, attacchi di ogni tipo non sol-
tanto a me ma anche alla Lega ( persino 
ad un Governo, il Conte 1) e in particolare 

a Matteo Salvini. Improvvisamente sono 
salito alla ribalta mediatica a causa del-
la vicinanza professionale con un capo di 
partito , Matteo Salvini, in un determinato 
frangente storico. Colpire me per abbatte-
re lui, era l’intento molto chiaro di chi ha 
messo in scena questa storia etichettata 
subito come il Russiagate leghista”.

Savoini ha presentato “Da Pontida al Metropol”

Al Salieri omaggio a Morricone
Il Teatro Salieri di Legnago ospita sabato 17 febbraio , alle 21.15, 
un omaggio a Ennio Morricone tra  sinfonie e proiezioni. Un viag-
gio emozionante  tra capolavori musicali e cinematografici, di cui 
il compositore romano ha firmato le colonne sonore. Un progetto 
musicale ideato nel 2004. Una rassegna delle più celebri colonne 
sonore, selezionate tra le oltre 400 musiche da film che il Maestro 
Morricone ha composto con trascrizioni curate dal Maestro Diego 
Basso. Musiche che sono radicate nella memoria collettiva come le 
scene di film che le colonne sonore di Morricone hanno contribuito 
a far diventare celeberrimi. Info e Biglietteria www.teatrosalieri.it



Di Superbonus ne abbiamo sentito par-
lare molto, forse anche troppo in bene 
e in male, quello che forse ci è sfuggito 
in mezzo al polverone che è stato fatto è 
che è ancora disponibile per tutto il 2024, 
nella misura del 70%, per tutte le abita-
zioni in “condominio”, definizione nella 
quale sono comprese le bifamiliari oriz-
zontali o verticali, molto comuni peraltro 
sul territorio lupatotino.
Ne parliamo con l’Arch. Marco Lazzari,  
ideatore e promotore di 110verona e Bonu-
sVerona.it, network di professionisti spe-
cializzati nelle ristrutturazioni immobiliari 
con l’utilizzo al meglio dei bonus fiscali vi-
genti che anche a San Giovanni Lupatoto 
ha portato a buon fine alcuni interventi.
Ma il Superbonus non è finito? “Assolu-
tamente no. E’ vero che non si può più 
usufruire della detrazione al 110%, age-
volazione che tanto ha fatto discutere. 
Ma per i piccoli condomini e le villette 
bifamiliari si può ancora beneficiare per 

tutto il 2024 di una sostanziosa detra-
zione fiscale dei lavori fatti del 70% sot-
to forma di bonus utilizzabile in 4 anni. 
Nel 2025 la percentuale scenderà al 
65% per poi chiudersi definitivamente al 
21/12/2025”.
E questo bonus come può essere utiliz-
zato? “Lo sconto in fattura e la cessio-
ne del credito non sono più disponibili, 
mentre è sempre operativa la possibili-
tà di usufruire della detrazione fiscale 
dalla propria dichiarazione dei redditi. 
Facciamo un esempio: supponiamo di 
spendere 100.000 euro per ristrutturare 
due abitazioni poste una sopra l’altra: da 
questa spesa nasce un bonus fiscale di 
70.000 euro recuperabile in 4 rate annue 
da 17.500 anni scalandolo dalle tasse so-
stenute in busta paga o dai propri redditi. 
E’ probabilmente la formula migliore con 
i tassi attuali, perché cedendo anticipa-
tamente il credito si andrebbero a dover 
riconoscere interessi molto elevati. In 

questo modo, invece, con 30.000 di spesa 
si possono effettivamente fare lavori per 
100.000 euro.”
E per quanto riguarda tempi e prezzi 
come è la situazione?” “ Come si dice 
dalle nostre parti la “buriana” è passata. 
In 3-4 mesi si può pensare di effettuare 
i lavori e i prezzi sono tornati quasi nor-
mali”. Ricordiamo quali sono gli inter-
venti agevolati ? “Sostituzione di calda-
ie, serramenti, installazione di impianto 
fotovoltaico con batterie di accumulo e 
coibentazione dei muri esterni, interven-
ti che oltre a migliorare la classe ener-
getica ottengono il risultato di rivalutare 
enormemente il nostro immobile anche 
in vista di una futura vendita”. Chi fosse 
interessato ad usufruire di queste ultime 
opportunità cosa deve fare ? “ Chiamar-
ci al 335.6520777 o mandare una mail a 
info@bonusverona.it. Senza alcun impe-
gno un nostro esperto li contatterà per 
spiegare in dettaglio ogni aspetto.”

Lupatotino DOC, 63 anni, da 38 anni il 
Rag. Gianluca Poli si occupa di recupero 
crediti.

Come è nata questa ormai storica azien-
da lupatotina?
“Dopo tre anni di praticantato quale ra-
gioniere commercialista presso lo Studio 
Righetti in via Aleardi (1982-1985), il pri-
mo gennaio 1986 ho preso partita IVA e 
in affitto in via Roma 62, l’ex Studio del 
geom. Antonio Bambini. Seguivo, alcune 
le seguo ancora, fiscalmente varie azien-
de che avevano seri problemi ad incassa-
re le fatture emesse…..  Da qui l’idea del 
Centro Recupero Crediti, l’idea fu di un 
noto avvocato lupatotino che fu il primo 
legale della mia azienda, ora collaboro 
con tre civilisti e due penalisti”.

Lavoro ancora difficile ?
“Il lavoro è sempre quello, trovare il de-
bitore e trovare una soluzione. Suonare il 
campanello, scrivere, bussare, dialogare”.

I debitori si arrabbiano?
“Alcune debitrici pensano sia io a sce-
gliere loro, chiaro che se non paghi una 
fattura, una banca, una finanziaria…..
La banca può scegliere l’esattore, cioè 
io, ma sei tu che non pagando avii una 
procedura”.

Quindi lei è un esattore ?
“Si chiama esazione il recupero crediti 
affidato ad un esattore, cioè io, munito di 
regolare licenza di questura”. 

Ma è vero che qualcuno non la saluta 
dopo un recupero? 

“Capita, ormai non ci faccio più caso. Se 
tu non paghi e io ho delega e mandato 
del creditore, chiaro che ti devo contat-
tare. Se mando la raccomandata si arrab-
biano perché perdono ore a ritirarla in 
Posta. Se suoni il campanello si arrabbia-
no perché pensano che la gente capisce, 

vedendo me, che devono pagare.  Qual-
che settimana fa, entrando in un negozio 
con gente presente, la titolare ha detto “ 
ma io non ho debiti”, ed io prontamen-
te ho risposto” guardi che sono qui per 
comperare, non per recuperare….”, e ci 
siamo messi tutti a ridere. 

Meglio transare o fare azioni esecutive 
con i legali? 
“Io sono per la transazione, dilazione, 
rateizzazione se il debitore collabora 
e dialoga. Chiaro che se tenti di fare lo 
scorretto potendo pagare può scattare 
l’azione civile, sempre tramite un legale, 
che può portare al pignoramento dello 
stipendio o del conto corrente o, nei casi 
più importanti, anche all’asta del bene 
immobile”. 

San Giovanni Lupatoto è zona difficile?  
“Direi che San Giovanni Lupatoto è 
zona molto fertile . Intanto ci sono mol-
ti casi frazionati fra tutte le classi sociali 
e penso ci sia gente che vive al di sopra 
di come potrebbe o per far vedere  non 
so cosa. Dall’altro va anche detto che i 
lupatotini in generale è gente che paga, 
rateizza e trova soluzioni. Ci sono delle 
zone del veronese peggiori”.

Lei si sente tranquillo ?
“Io vado, anzi devo andare dove mi man-
da il creditore con delega e documenti. 
Busso, telefono e scrivo nel totale rispetto 
della legge. Faccio solo il mio lavoro, non 
facile, ma il mio lavoro”.

Superbonus al 70% per tutto il 2024

Trentotto anni di recupero crediti
19Economia
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È stata presentata  nella Sala 
Rossa del Palazzo Scaligero, 
la 745a Fiera Agricola di San 
Biagio, in programma a Bo-
volone dal 3 al 6 febbraio.
Nel proprio intervento il 
Presidente della Provincia, 
Flavio Pasini, ha elogiato la 
scelta del tema “Agricoltura 
5.0” che caratterizza questa 
edizione della Fiera ricor-
dando come l’innovazione 
tecnologica, spesso, ha visto 
l’agricoltura anticipare i tem-
pi. Il Sindaco Orfeo Pozzani 
ha ringraziato tutta la macchina operati-
va, pubblica e privata, e gli sponsor che 
consentono il realizzarsi di questo gran-
de evento, capace di rinnovarsi con nuo-
ve proposte ed iniziativa, pur rimanendo 
nel solco delle tradizioni agricole ed eno-
gastronomiche. Sono intervenuti, inoltre, 
il Consigliere con delega all’Agricoltura, 
Giorgio Cazzola e il rappresentante di 
Delphi International Srl, Riccardo Cavic-
chi. Erano, inoltre, presenti i Consiglieri 
della Regione del Veneto, Filippo Rigo e 
Marco Andreoli e il Presidente di Coldi-
retti Verona, Alex Vantini. Ha moderato 
l’incontro il giornalista Stefano Cantiero.
La tradizionale presenza del mondo 
agricolo vede quest’anno sviluppare il 
tema dell’Agricoltura 5.0 con attenzione 
all’ambiente, al clima ed ai principi della 

sostenibilità in genere. Ma grande risalto 
verrà dato anche ai prodotti enogastro-
nomici del territorio grazie alla presenza 
delle principali eccellenze e la realiz-
zazione di un’area show cooking all’in-
terno del Padiglione Campionaria. Alla 
tradizionale area espositiva in piazzale 
Aldo Moro, verranno affiancati nel fine 
settimana, in via Garibaldi, i Villaggi del 
Gusto e della Creatività e, la domenica, 
il mercatino di via Bellevere. Come nel-
le precedenti edizioni, piazzale Mulino 
ospiterà il luna park. Le attività com-
merciali di Bovolone verranno coinvol-
te anche attraverso il Concorso “Caccia 
all’Intruso”, una vera e propria caccia al 
tesoro con la possibilità di ottenere buoni 
acquisto spendibili nelle stesse attività 
coinvolte. Il palazzetto le Muse acco-
glierà il ristorante in Fiera, con specialità 

tipiche locali, aperto al 
pubblico durante gli 
orari della Fiera ed an-
che nelle serate di Sa-
bato e Domenica con 
animazione dal vivo. 
Per i bambini e le fa-
miglie la Fattoria degli 
Animali con il “battesi-
mo della sella” e per i 
giovani la nuova area 
Street Food all’inizio di 
Piazzale Aldo Moro. 
La Fiera proporrà con-
vegni e incontri de-

dicati al mondo agricolo, anche grazie 
alla partecipazione di enti e associazioni 
di categoria, soprattutto del settore. Ad 
anticipare l’evento, il 2 febbraio, un con-
vegno sulla Polizia Locale. Nella matti-
nata di lunedì 5 febbraio, dopo il grande 
successo della prima edizione, avranno 
luogo le Prove di Lavorazione in Campo 
organizzate dai Giovani di Coldiretti Ve-
rona presso il Centro Sportivo “Le Cro-
sare” in Via Ca’ Persa. La Fiera Agricola 
di San Biagio è organizzata dal Comune 
di Bovolone e da Delphi International Srl 
con il supporto, tra gli altri di Banca Ve-
ronese, Tec.PA e Leso Elettrodomestici.
Gli orari di apertura al pubblico saran-
no: sabato 3 dalle 10 alle 19.30, dome-
nica 4 e lunedì 5 dalle 8.30 alle 19.30, 
martedì 6 dalle 8.30 alle 17.

La Cooperativa Le Rondini Altromer-
cato è felice di annunciare l’uscita del 
nuovo bando di Servizio Civile Uni-
versale 2024. Il progetto di servizio 
civile che proponiamo è un’opportuni-
tà per quei giovani che vogliono dare 
un contributo concreto ad un’econo-
mia più equa e sostenibile, rispetto-
sa dell’uomo e dell’ambiente. Grazie 
ad un percorso di formazione si avrà 
l’opportunità di sperimentare forme 
di lavoro innovativo presso una delle 
nostre Botteghe del Mondo, oltre ad 
essere un’occasione di crescita perso-
nale e professionale.  La nostra Coo-
perativa mette a disposizione 4 posti 
nelle Botteghe di Verona, Negrar, San 
Bonifacio e San Giovanni Lupatoto.  
 Puoi trovare qui maggiori informazioni 
https://www.rondini.org/news/e-usci-
to-il-bando-servizio-civile-universa-
le-2024/. N.b. Candidature aperte fino 
al 15/02

La Fiera Agricola di S. Biagio a Bovolone
Appuntamento dal 3 al 6 febbraio. Eccellenze enogastronomiche del territorio, ristorante al palazzetto, 
convegni ed area street food per i giovani

Le Rondini, bando servizio civileVI° Anniversario

Bruno Murari
Nei nostri occhi 

c’è sempre il tuo sorriso.
Nei nostri cuori 

c’è sempre il tuo Amore.
La tua famiglia

15/02/2018 – 15/02/2024
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L’ARERA (l’Autorità del settore energeti-
co) ha prorogato al 31 dicembre 2025 la 
possibilità di ricaricare il proprio veicolo 
elettrico avendo la disponibilità di una 
potenza di circa 6 kW, di notte, di do-
menica e negli altri giorni festivi, senza 
dover richiedere un aumento di potenza 
al proprio fornitore di energia elettri-
ca, quindi senza dover sostenere costi 
fissi aggiuntivi dovuti all’incremento 
della potenza. 
L’ARERA stima che, così facendo, i 
proprietari di veicoli elettrici possano 
risparmiare tra i 60 e gli oltre 200 euro 
all’anno.  La richiesta di ammissio-
ne alla sperimentazione potrà essere 
presentata al GSE dai clienti che ri-
spettano i requisiti previsti dalla de-
libera relativi al contratto di fornitura 
di energia elettrica e alla tipologia di 
dispositivo di ricarica. 
I richiedenti, o i loro delegati, possono 
presentare la richiesta telematica attra-
verso il portale “Area Clienti” del GSE a 
cui si può accedere anche tramite identi-
tà digitale SPID. La proroga è automatica 
per tutti i clienti che hanno la sperimen-
tazione nello stato “approvata”.
“Non sarà necessario effettuare alcu-
na operazione da parte dei clienti con 
la sperimentazione già attiva con stato 
approvata. Per i clienti interessati a par-
tecipare alla sperimentazione sarà pos-
sibile presentare la richiesta on line dal 
15 febbraio 2024 al 31 dicembre 2024. Lo 
scopo della sperimentazione è promuo-
vere la ricarica “intelligente” dei veicoli 
elettrici in modo compatibile con le ca-
ratteristiche delle reti elettriche esisten-

ti, sfruttando le potenzialità offerte dai 
misuratori elettronici e dai dispositivi di 
ricarica più avanzati, in grado, cioè, di 
regolare la velocità di ricarica sulla base 
di comandi forniti da attori esterni (ad 
esempio da aggregatori o dal distributo-
re locale, previa autorizzazione del clien-

te), oppure in modo automatico.”
È quanto scrive il GSE su questa inno-
vativa sperimentazione, a seguito di una 
specifica delibera dell’Autorità del set-
tore energetico (Arera) che ne descrive i 
termini generali.
La sperimentazione non ha nessun costo 
aggiuntivo e non bisogna rivolgersi al 
proprio fornitore.
Come fare dunque per aderire alla spe-
rimentazione? 
I richiedenti, o i loro delegati, possono 
presentare la richiesta telematica attra-
verso il portale “Area Clienti” del GSE 
(www.gse.it/servizi-per-te/rinnovabi-
li-per-i-trasporti/agevolazioni-per-la-ri-
carica-dei-veicoli-elettrici) a cui si può 

accedere anche tramite identità digitale 
SPID. 
La proroga è automatica per tutti i clienti 
che hanno la sperimentazione nello stato 
“approvata”.
Ricordiamo che Lupatotina Gas e Luce 
Srl mette a disposizione una colonnina 

presso la quali è possibile effettuare la 
ricarica del proprio veicolo elettrico, 
dislocata  accanto al Centro Agorà in 
via Garofoli 233  Dotata di due eroga-
tori, la colonnina può essere utilizzata 
per la ricarica di auto elettriche e di 
quelle ibride plug-in.  Chi è già clien-
te avendo sottoscritto un contratto di 
fornitura di energia elettrica, può usu-
fruire di una tariffa agevolata di 0,25/
KWH, mentre per chi non è cliente la 
tariffa è di 0,35/KWH. Chi è già clien-
te non dovrà effettuare il pagamento 
al momento della ricarica, ma rice-
verà l’addebito nella prima bolletta 

utile (questa modalità di pagamento vale 
anche per l’eventuale utilizzo presso le 
altre colonnine EVWAY).   E’ sufficiente 
scaricare l’App EVWAY, ma se al mo-
mento della ricarica non si vuole sempre 
utilizzare lo smartphone, ecco che Lupa-
totina Gas e Luce mette a disposizione 
dei  suoi utenti un keyfob, cioè un porta-
chiavi che permette di attivare la ricarica 
in modalità “wi-fi” semplicemente avvi-
cinandolo alla colonnina. La richiesta si 
effettua direttamente dall’app. Coloro 
che invece non sono clienti di Lupatotina 
Luce e Gas e usufruiranno del servizio, 
dovranno effettuare il pagamento al mo-
mento stesso della ricarica seguendo le 
indicazioni dell’applicazione” EVWAY “.

Agevolazioni per la ricarica dei veicoli elettrici
In luoghi non accessibili al pubblico in orario notturno e festivo, riservate alle utenze private. Prosegue 
la sperimentazione gestita dal GSE (Gestore dei Servizi Energetici Spa)

da vent’anni
al servizio del cliente

A

I O

I nostri sportelli a Verona
• San Giovanni Lupatoto, Via San Sebastiano, 6 

   (dal Lunedì al Sabato dalle 9 alle 12 e il Martedì dalle 9 alle 16)

• Buttapietra, Via Cavour, 9 (il Lunedì e il Venerdì dalle 9 alle 13)

• Raldon, Via Croce, 2 (il Mercoledì dalle 9 alle 12)

• Ronco All’Adige, Piazza Garibaldi, 22 (il Giovedì dalle 9 alle 13)
nr. verde 800 833 315

Servizio WhatsApp 
3714635111

info@lupatotinagas.it

Tel. 0458753215
www.lupatotinagaseluce.it

È disponibile
l’APP 

“Lupatotina
gas e luce”, 

sia per iOS che Android,
scaricabile dal proprio store
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La magia del circo apre le porte alle per-
sone anziane non autosufficienti accolte 
nei Centri Servizi della Fondazione Pia 
Opera Ciccarelli. Un’esperienza sugge-
stiva e coinvolgente per cinquanta an-
ziani e venti operatori, realizzata grazie 
alla generosità del Circo Cesare Togni e 
al progetto “Nipoti di Babbo Natale”.  
Dal 2018, l’associazione Un sorriso in più 
onlus ha lanciato la piattaforma digita-
le “Nipoti di Babbo Natale” con cui gli 
anziani che vivono nelle RSA possono 
esaudire i propri desideri: solo quest’an-
no 8.748 in tutta Italia, 110 in Fondazione 
Pia Opera Ciccarelli. 
«Arrivati a Verona abbiamo contattato i 
Nipoti di Babbo Natale perché il nostro 
desiderio era quello di rendere felici gli 
anziani di una casa di riposo del terri-
torio, donando loro pomeriggi di spen-
sieratezza – riferisce Davide Padovan, 

presentatore del Circo Cesare Togni –. 
Anche il circo ha un suo ruolo sociale ed 
inclusivo. Noi viviamo di emozioni, quel-
le che offriamo ma soprattutto quelle che 
riceviamo ogni giorno. Ancora ricordo 
una nonnina, Maria, che mi ha commos-
so quando mi ha raccontato che non an-
dava al circo da quando accompagnava i 
suoi bambini». 
Ricevere un regalo fa sempre piacere, 

ma se è inaspettato e realizzato da una 
persona che non si conosce, la sorpresa 
è inevitabile. Nel corso dello spettacolo, 
della durata di settantacinque minuti, 
gli anziani hanno potuto assistere alle 
esibizioni di acrobati, clown, ballerine, 
giocolieri e trapezisti sotto il grande ten-
done colorato. Direttamente dai più im-
portanti circhi del mondo e dall’Italian 
Circus Talent Festival i giovani vincitori, 
i Fratelli Togni, sesta generazione della 
leggendaria famiglia circense, si sono 
poi esibiti sui loro cavalli bianchi. 
«Siamo grati al Circo Cesare Togni che, 
in occasione delle festività natalizie, ci 
ha permesso di far trascorrere pomeriggi 
diversi agli anziani delle nostre struttu-
re  – commenta Domenico Marte, vice-
direttore generale della Fondazione Pia 
Opera Ciccarelli – testimoniando grande 
sensibilità e attenzione ai più fragili».

Pomeriggio di grande emozione al Centro 
Servizi Mons. Ciccarelli di San Giovan-
ni Lupatoto per i 102 anni della signora 
Santa Benedetti. C’erano proprio tutti a 
festeggiarla: le figlie, i quattro nipoti e le 
rispettive famiglie che Santa ha accolto 
con un lungo abbraccio carico d’affetto. 
Sorridente e cordiali con tutti, non si è 
risparmiata nei ringraziamenti e nelle fo-
tografie scattate con la famiglia e il perso-
nale della Residenza Arcobaleno in cui ri-
siede da sei mesi. Nata nel lontano 1922 a 
Sant’Anna d’Alfaedo, dove ha vissuto fino 
al matrimonio, ha lavorato come factotum 
nell’esercizio familiare di Ceredo, in Les-
sinia, un emporio che comprendeva la 
bottega di generi alimentari, l’osteria e la 
tabaccheria. Ancora vivo il ricordo dei nu-
merosi viaggi fino a Verona, in bicicletta e 
in carrozza, per l’acquisto dei beni neces-
sari. Nel 1946 il matrimonio con Vittorio, 
il cambio di residenza a Ronconi in casa 
della suocera e la nascita delle tre figlie: 

Ermelinda, Maria e Flavia. Infine, 
un altro trasferimento a Bussolen-
go dove lavorò come tata per nu-
merose famiglie prima di seguire 
come perpetua un monsignore. 
La famiglia la descrive come una 
donna tenace, laboriosa e di fede 
che rappresenta ancora oggi un 
punto di riferimento per più ge-
nerazioni familiari, trasmettendo 
loro valori, vissuti e preziosi tesori 
che non hanno prezzo. Nonostan-
te l’età, Santa ha mantenuto il suo 
carattere determinato e si muove 
ancora agilmente, seppur con il 
supporto del personale socio-sa-
nitario. Sempre presente alla S. Messa e 
al Rosario, nonché alle diverse attività di 
animazione, trascorre le giornate conver-
sando con piacere con ospiti e operatori. Il 
segreto di una vita così piena e longeva? 
“Dedicarsi agli altri, tenere la mente atti-
va, mangiare di tutto ma con moderazio-

ne, tenersi sempre informati in tema di 
salute e benessere” racconta la famiglia. 
A portare gli auguri dell’Amministrazione 
comunale di Bussolengo, il sindaco Ro-
berto Brizzi che ha donato alla festeggiata 
una targa per il raggiungimento di questo 
importante traguardo portando gli auguri 
di tutta la comunità. 

Anziani della Pia Opera al Circo Togni

Festa per i 102 anni di Santa Benedetti

Alla Palma
T R A T T O R I A

La PalmaAlla Palma
T R A T T O R I A

Si accettano prenotazioni per cene aziendali.
Specialità carne ai ferri.

Per tutti i venerdì del periodo di carnevale 
gnocchi fatti in casa, vi aspettiamo!

Venerdi 9 febbraio, a pranzo, 
degustazione di gnocchi fatti in casa e frittelle

TRATTORIA LA PALMA DI GIRASOLE SRL 
VIA LEGNAGO 143 VERONA 37134

TELEFONO 045-500365 O WHATSAPP AL NUMERO 388 8056874 
SEGUITECI SU FACEBOOK E INSTAGRAM SU LA PALMA

CHIUSI LA DOMENICA
APERTI DAL LUNEDI AL SABATO PRANZO E CENA
DALLE 12.15 ALLE 15.00 DALLE 19.30 ALLE 22.30

EMAIL : info@trattorialapalma.com
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Un 2024 con tante iniziative per l’ASALUP
L’ASALUP ha lasciato il 2023 
tra gioia e dolore. Gioia per la 
grande festa di fine anno che 
si è svolta a Ca’ Scapin. Dolo-
re per la scomparsa dell’amico 
Giuseppe Ballan, collaborato-
re prezioso, per lunghi anni, 
con la moglie Adriana della 
nostra associazione. Dal diret-
tivo e da tutti i soci ASALUP 
un ringraziamento a Giusep-
pe e un grande abbraccio ad 
Adriana.
Alla data odierna non abbiamo 
ancora ricevuto informazio-
ni sulla sede alternativa al salone della 
Casalbergo per le nostre feste.  Appena 
l’Amministrazione Comunale ci darà co-
municazioni sarà nostra cura informarvi 
tempestivamente.
Nel frattempo il 6 gennaio abbiamo 
organizzato la festa della Befana con 
grande partecipazione da parte dei soci 
e questo ci rende fiduciosi nella prose-
cuzione delle nostre attività anche nel 
2024, dalle cure termali, alle feste e ai 
soggiorni al mare.
Queste le date per i soggiorni al mare 

presso l’Hotel Adria di Villamarina di 
Cesenatico: 1^ turno dal 2 giugno al 16 
giugno, turno dal 16 giugno al 30 giugno, 
3^ turno dal 30 giugno al 14 luglio, 4^ 
turno dal 14 luglio al 28 luglio, 5^ turno 
dal 31 agosto al 14 settembre.
Vi ricordiamo le date delle nostre prossi-
me feste in Casalbergo:
sabato 27 gennaio 2024, martedì 13 feb-
braio 2024 Festa di Carnevale,
sabato 24 febbraio 2024, domenica 10 
marzo 2024, sabato 16 marzo 2024, saba-
to 20 aprile 2024, sabato 11 maggio 2024.
L’ASALUP è presente in Casalbergo, fino 

a che ci sarà consentito, tutti i martedì 
dalle 15 alle 17.30 per informazioni, rin-
novo tesseramento, prenotazione feste 
ed iscrizione ai soggiorni al mare.
Appena possibile vi faremo sapere la 
nuova sede degli incontri.
Ricordiamo ancora l’importanza dell’aiu-
to di nuovi volontari per le tante attività 
dell’ASALUP. Grazie, vi aspettiamo nu-
merosi.
Per informazioni ed iscrizioni 
telefonare a:
Maria Rosa 045 8321364 – 320 7814947, 
Carla Ebert 045 8753785 -  347 9938634

CONTO GIOVANI
PER INIZIARE, PASSA DA NOI!

Primo conto corrente? Se hai meno di 35 anni, con meno di 2 euro al mese hai tutto quello che 
serve per gestire i tuoi soldi. Hai una carta di debito internazionale e paghi ovunque. E se vuoi una 
mano, siamo sempre in Filiale.

Messaggio pubblicitario con fi nalità promozionale. Per maggiori informazioni sul conto corrente è necessario far riferimento ai documenti informativi, disponibili presso tutte le fi liali e sul sito internet www.bancaveronese.it
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Dopo il successo delle precedenti edi-
zioni, torna ‘Progressioni Sonore,” I Pro-
tagonisti del Prog’ rassegna in quattro 
serate di approfondimento dedicate alla 
musica progressive, giunta alla XIVa 
edizione, organizzata dall’associazione 
culturale Balder col patrocinio dell’as-
sessorato alla cultura del Comune di San 
Giovanni Lupatoto. 
Durante i giovedì del mese di febbraio, 
dall’8 al 29 del mese, alle ore 21 a Casa 
Novarini, con entrata libera, potremo 
così conoscere da vicino i protagonisti di 
una stagione fondamentale nella storia 
della musica, attraverso le canzoni, i fil-
mati e la narrazione di relatori appassio-
nati e set live di grande rilievo. l’entrata 
è libera, ma con posti limitati per cui si 
consiglia la prenotazione alla mail: bal-
der@37057.it.

Il programma prevede tre se-
rate dedicate alle Orme ed 
alla PFM, i Perfect Pair che 
omaggeranno un gruppo cult 
come i Van Der Graaf Gene-
rator e i Forever Deep a ca-
vallo tra prog e rock. La ras-
segna ha anche finalità bene-
fiche sostenendo, con offerta 
libera, un progetto in ambito 
sociale. Giovedì 8 febbraio IL 
PROG ITALIANO, TRIBUTO 
ALLE ORME - set live con 
Come d’incanto (Cremoni, 
Benini, Bergamasco); Giove-
di 15 febbraio DAL PROG AL 
ROCK: TRIBUTO DEEP PURPLE - Set 
live con Forever Deep; giovedì 22 feb-
braio ARE WE LOST? TRIBUTO CAN 
DER GRAAF - set live con PERFECT 

PAIR (Sbibu, Gonzales, Cremoni, Zam-
pieri, special guest Pagliarini al sax); 
giovedì 29 febbraio  PFM, IMPRESSIO-
NI DI FEBBRAIO - Testi e video di Ric-
cardo Fornalè.

Venerdì 16 febbraio 2024 il palco del 
Cinema Teatro Alcione ospiterà delle 
vere leggende della musica prog italia-
na: Gianni Belleno e Nico di Palo, storici 
membri dei New Trolls, accompagna-
ti da musicisti di grande spessorecome 
Claudio Cinquegrana, con il loro proget-
to Of New Trolls.Gli Of New Trolls na-
scono nel 2018:La prima pubblicazione 
del gruppo con il nuovo nome è stata il 
singolo  Le collegiali, uscito il 9 febbra-
io, dopodiché si sono esibiti a Castel San 
Giovanni  il 3 marzo, concerto registrato 
per l’album dal vivo Live 50.0. Nel feb-

braio 2020 è uscito il singolo  Sogni, in 
collaborazione con il rapper Flowmatto, 
mentre il 18 dicembre 2020 il gruppo ha 
pubblicato il doppio singolo Fuori di qua/
La mia musica, uscito esclusivamente su 
vinile. Il 14 gennaio 2022 è stato pubbli-
cato l’album Le radici e il viaggio conti-
nua…, composto da undici inediti e sei 
nuove versioni di brani originariamente 
composti dai New Trolls. Il cinema teatro 
Alcione è felice di ospitare questo atteso 
ritorno a Verona dopo molti anni di as-
senza. I biglietti sono acquistabili in pre-
vendita su www.ticket.cinebot.it/alcione.

Teatro Astra gremito sabato 30 dicembre per il concer-
to “ Sognai talmente forte”, appuntamento inserito nel 
Dicembre Lupatotino. Sul palco il cantautore veronese 
Massimo Bubola e la sua band: la  cantante Erika Arde-
magni, il fisarmonicista lupatotino Thomas Sinigaglia, il 
cantante e chitarrista Ale Formenti. Gli stessi protagoni-
sti dello splendido concerto tenuto questa estate in Lessi-
nia nei pressi del Rifugio Podesteria.  Bubola, cantautore 
di culto e tra i più significativi d’Italia, è una figura cen-
trale nel panorama musicale del nostro paese, per l’occa-
sione ha proposto una scaletta classica, con un excursus 
attraverso i suoi 50 anni di musica e qualche confetto di 
brani popolari legati a questo periodo di festività.

A Casa Novarini a febbraio “I protagonisti del prog”

Of New Trolls all’Alcione

Astra gremito per lo splendido concerto di Bubola

Amarone Opera Prima in Gran Guardia il 3 e 4 febbraio
Amarone Opera Prima, l’evento interamente dedicato al prodotto di punta della deno-
minazione Valpolicella, che sostituisce la tradizionale Anteprima Amarone, sarà in pro-
gramma nei giorni 3-4 febbraio 2024 presso il Palazzo della Gran Guardia (Verona). Ar-
rivata alla sua ventesima edizione, la manifestazione inizierà sabato 3 febbraio con una 
conferenza inaugurale riservata a stampa e ospiti accreditati con la presentazione dello 
stato dell’arte della denominazione; a seguire l’apertura dei banchi d’assaggio. Gli ap-
passionati potranno deliziarsi accompagnando l’Amarone, protagonista della manifesta-
zione, con gli assaggi gastronomici ispirati alla tradizione locale.
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Incoronazione per Zenti Re del Goto
Al centro comunitario anche il Papà del Gnoco. Sfilata sabato 17 febbraio dalle 14

Centro Comunitario di Raldon ha ospita-
to l’incoronazione ufficiale del 46° Re del 
Goto, Luciano Zenti “ Tromba”, che nella 
votazione tenutasi sotto la torre lo scorso 
17 dicembre aveva ottenuto 456 preferen-
ze contro le 236 di Andrea Rossi “Puce”. 
La serata, presentata da Paola Zoccatelli  
e da Mattia Stoppato , componente del 
Nuovo Comitato Carnevalesco Benefico  
Lupatotino presieduto da Thomas Bron-
zati, ha visto la presenza tra gli altri del 
consigliere regionale Stefano Valdegam-
beri e del presidente del Comitato Carne-
vale Bacanal del Gnoco Valerio Corradi, 
oltre che del Papà del Gnoco uscente e 
della sua corte. Il momento più commo-
vente è stato quello del passaggio di con-
segne tra il Re del Goto uscente Manuel 
Peretti e quello entrante. Zenti,  che si è 
detto onorato di poter vestire la storica 
maschera lupatotina storica. Corradi ha 
elogiato l’amministrazione comunale per 
aver contribuito all’acquisto dei vestiti 
delle maschere, realizzati da Michela Tof-
fali, mentre il sindaco Attilio Gastaldello 
ha ringraziato l’opera dei volontari impe-
gnati tutto l’anno per la buona riuscita di 
un evento culturale che coinvolge più di 
altri tutta la popolazione. Un carnevale, 

ha sottolineato, con una valenza anche 
ecologica dal momento che in occasione 
della sfilata del 17 febbraio viene chiuso 
alle auto tutto il centro di San Giovan-
ni. Antonio Soffiati, vice presidente del 
Coordinamento Comitati Carnevaleschi 
della Provincia, ha spiegato il perché le 
sfilate si tengono anche in periodo di qua-
resima ed in altri , fino all’ultima a Torri 
del Benaco nel mese di settembre:” Nel 
corso dell’anno ne sono programmate una 
trentina in città e circa 70 in provincia, per 
cui sarebbe davvero impossibile concen-
trarle tutte nel mese di febbraio”. Tant’ 
è, ha aggiunto, che l’allora Vescovo Giu-
seppe Zenti (parente peraltro dell’attuale 
Re del Goto) aveva a suo tempo nomina-
to una figura proprio perchè spiegasse ai 
parroci la motivazione del tenere le sfilate 

al difuori dei periodi canonici. L’attuale 
assistente spirituale del Comitato Coor-
dinamento Carnevale della provincia di 
Verona è Don Francesco Todeschini, già 
parroco a Buttapietra. Soffiati ha poi evi-
denziato che il comitato Carnevalesco Lu-
patotino è tra i più presenti nel corso delle 
varie sfilate. Nel corso della serata sono 
state quindi consegnate le benemerenze 
a Giada Peretti, Nicole Fusina, Fabrizio 
Gusella, Anna Maria Vigato, Massimo 
Brunotti, Roberto Malizia, Roberto Bus-
sola, Elena Arduini, Marisa Micale. Ap-
prezzatissimo, infine, l’ottimo risotto all’a-
marone servito ai presenti e cucinato da 
Franco Zago. L’appuntamento è ora per la 
sfilata di sabato 17 febbraio, con parten-
za alle ore 14 dall’ex Saifecs con arrivo in 
Piazza Umberto I.
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San Giovanni Lupatoto
Via F. Garofoli, 149 - T. 045 545998 

Buttapietra
Via Provinciale Est, 1/A - T. 045 666 00 86

San Pietro In Cariano
Via Roma, 84 - T. 045 770 49 07

www.valentiniassicurazioni.it

 Verona Volley ha siglato una nuova col-
laborazione con la società Sangio Volley 
di San Giovanni Lupatoto, con l’obiettivo 
di far crescere i rispettivi settori giovanili 
in una logica di sviluppo e reciprocità. 
 “Gli accordi di collaborazione – spiega 
Bruno Bagnoli, Direttore tecnico del Set-
tore Giovanile di Verona Volley – sono 
uno degli strumenti più importanti per 
la crescita del movimento pallavolistico 
nella nostra Provincia. Dal 2021, Verona 
Volley ha voluto investire nel settore gio-
vanile consapevole del valore e dell’im-
portanza del volley come disciplina per 
crescere in un ambito di valori sani e 

fondamentali per l’educazione 
dei nostri ragazzi. Sono convinto 
che questa collaborazione sarà 
per entrambe le società un mo-
tivo di soddisfazione e crescita. Verona 
Volley è pronta a sostenere i club con 
cui collabora attraverso l’esperienza e il 
know-how di professionisti che hanno 
dedicato la vita a questo sport e sono cer-
to che, dopo Sangio Volley e Dual Vol-
ley, la cosa potrà essere estesa ad altre 
società del territorio”.
 
Grazie a questa sinergia, gli atleti che 
escono dal Minivolley di Sangio Volley, 

composto da quattro gruppi per un to-
tale di 78 atleti, potranno proseguire un 
percorso sportivo con Verona Volley. Al 
contrario, le ragazze dell’attuale forma-
zione U14 veronese avranno la possibili-
tà di continuare la loro esperienza nelle 
categorie superiori della società lupato-
tina, che attualmente a livello femminile 
conta due Under 13, una Under 14, una 
Under 16, una squadra che partecipa al 
campionato C.S.I. 
Credits : VeronaVolley/Benvenuti 

Verona Volley e Sangio Volley insieme per crescere

Atleti del Settore Giovanile di Verona Volley 

Under 16 Sangio Volley



Grande soddisfazione in casa biancoros-
sa per il traguardo di campione d’inverno 
raggiunto dalla formazione Under 19 re-
gionale. “Se guardiamo la classifica, si-
curamente essere in testa è qualcosa che 
non ci aspettavamo, che fa molto piacere  
e rispecchia il valore dei ragazzi ed il la-
voro sul campo”, commenta il direttore 
sportivo del San Giovanni Lupatoto Ma-
rian Ionita.” Se invece parliamo di pro-
getto e programmazione, cioè il miglio-
rarsi ogni anno e soprattutto il valorizza-
re i giovani del nostro settore giovanile, 
penso che stiamo rispettando le nostre 
aspettative”, sottolinea. Ora, aggiunge, 
“  sarà importante restare concentrati e 
dare il meglio di noi stessi, il campiona-
to è difficile e con avversari complicati, 
quindi dovremo proseguire sulla strada 
intrapresa. L’obiettivo è quello di riu-
scire a dare il massimo senza avere rim-
pianti”. Per quello che riguarda, poi, la 
gestione del gruppo,  “per quanto mi 
riguarda penso che alla base di tutto ci 
debba essere RISPETTO, elemento indi-
spensabile e per il quale il nostro mister 
Birtele ha lavorato molto e bene dando 
alla squadra una bella impronta.  Avere 
un settore giovanile importante è fonda-

mentale, per questo bisogna ringraziare 
la società che ha messo a disposizione 
mezzi e risorse e tutti gli allenatori del 
settore giovanile che svolgono un lavo-
ro eccezionale”.  Ultimo aspetto, con-
clude Ionita, sicuramente da rimarcare, 
“aggiungo inoltre che la nostra juniores 
rappresenta la squadra più giovane del 
girone con giocatori molto interessanti”.
Questa la rosa dell’Under 19 regionale: 
Zeno Anderluzzi, Tommaso Aprili, Tom-
maso Barile, Nicolò Bertoli, Michele Bez-

zetto, Filippo Birtele, Paolo Canteri, Luca 
Cappellaro, Filippo Ceriani, Mattia Cor-
nelli, Filippo Faccini, Giacomo Galvani, 
Edoardo Girardi, Giacomo Girlanda, Ste-
fano Lorenzetti, Enrico Picello, Matteo 
Pigozzo, Diego Rodegher, Tommaso Sca-
vazzini, Francesco Sciara, Alberto Scu-
deller, Enrico Stenati, Alessandro Tosi, 
Davide Zaghi, Giulio Zecchinato. Alle-
natore Gianpietro Birtele, aiuto mister 
Paolo Pomari, dirigenti Stefano Scudeller 
e Domenico Barile.

Lo sport lupatotino, e non solo, piange 
la scomparsa di Giampaolo Aloisi. Mol-
tissime le persone che gli hanno dato 
l’ultimo saluto, nella Chiesa del Buon 
Pastore ascoltando le toccanti parole di 
Don Mauro Bozzola, avendolo apprezza-
to non solo come atleta ma anche come 
dirigente ed amministratore comunale. 
Una malattia, con cui lottava da tempo, 
se l’è portato via a 68 anni, ma col con-
sueto entusiasmo  era comunque riuscito 
ad organizzare la partecipazione di un 
gruppo di lupatotini ad una manifesta-
zione podistica che si è svolta a dicembre 
a Montecarlo e, un paio di mesi prima, 
ad allestire i festeggiamenti per i  50 anni 
del suo Gruppo Sportivo Mombocar. In 
pensione dopo essere stato responsabile 
commerciale per l’Italia di una multi na-
zionale americana che produce batterie 
per auto, la EnerSys, Giampaolo era un 
vero amico, una persona con cui in mol-
tissimi hanno condiviso tante esperienze. 
Appassionato dl sport fin da piccolo, ave-
va praticato l’atletica leggera diventando 
campione Italiano di salto in lungo. Si 
era dedicato anche alla pallavolo, come 
istruttore, allenatore e dirigente, direttore 

sportivo della Mia Cucine San Giovanni 
Lupatoto, quando militava in serie B. Per 
lungo tempo ha anche praticato il podi-
smo, partecipando a maratone e ultra ma-
ratone in tutto il mondo, comprese quelle 
più famose.
 Aloisi ha ricoperto anche l’incarico di 
Assessore allo Sport per due mandati, a 
San Giovanni, prima con l’amministra-
zione guidata dal  sindaco Severino Betti 
(fra il 1998 ed il 2002) e poi con  quella 
del sindaco Fabrizio Zerman (fra il 2007 
ed il 2012).
E’ stato poi anche Presidente della Con-
sulta dello Sport, oltre che punto di rife-
rimento per tutte le discipline sportive lo-
cali , capace di amalgamare più di 50 As-

sociazioni sportive durante i suoi mandati.
Tra le varie iniziative, ha ideato e organiz-
zato per anni la Festa dello Sport. Ha quin-
di fortemente voluto la rievocazione storica 
della Pace di Paquara,  in zona Porto, un’ 
occasione per la cittadinanza per tornare 
indietro di quasi 800 anni dal momento 
che l’evento avvenne nel 1233. Sicura-
mente una delle più apprezzate manife-
stazioni  da parte della cittadinanza con la 
presenza di 200 figuranti, vestiti in abiti ri-
gorosamente ispirati al 1200 e al 1300. Fino 
all’ultimo Giampaolo si è dedicato alle sue 
passioni, su tutte il podismo. E’ stato infatti 
presidente del Gruppo Sportivo Mombo-
car, dal 2016 fino al 2024, ricoprendo in 
precedenza la carica di vicepresidente.
Tra le altre manifestazioni da lui organiz-
zate ricordiamo la
Lupatotissima, svoltasi prima  a San Gio-
vanni Lupatoto, poi a Bussolengo, e quin-
di a Verona, il Palio del drappo verde di 
Verona, la corsa più vecchia del mondo 
nata nel 1208, ed infine   A spasso con 
Dante, itinerario culturale e turistico per 
le vie della città. E’ stato anche Presidente 
di giuria del Premio giornalistico IL LU-
PETTO d’ORO e il LUPETTO ROSA.

Under 19 biancorossa capolista
La formazione del San Giovanni campione d’inverno, la più giovane del girone

Aloisi, una vita per lo sport
Presidente della Mombocar, è stato sportivo, dirigente ed assessore per due mandati
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Aloisi con i figli Riccardo 
e Tommaso alla maratona di New York



Alle ore 23,15 del giorno 
9 gennaio, è mancato 
all’affetto dei suoi cari

Nicola Trettene

di anni 59

L’annunciano addolorati la moglie Anna, la 
mamma Emma, il papà Igino, il fratello Simone 
con Lisa, i nipoti Ginevra, Carlotta e Pietro, la 
cognata Annalisa con Attilio, la nipote Valeria, 
amici e parenti tutti.
San Giovanni Lupatoto, 9 gennaio 2024

Alle ore 21,19 del giorno 
8 gennaio, è mancato 
all’affetto dei suoi cari 

Giancarlo Ermini

di anni 77

Chantal, Shanna e Irys, figlie e nipote, ricordano 
il papà e nonno tanto amato. Siamo sicure ove 
andrà sarà sempre accanto a noi, per proteggerci 
in eterno.

S. Giovanni Lupatoto, 8 gennaio 2024

Alle ore 8,00 del giorno 
8 gennaio è mancato 

all’affetto dei suoi cari

Luciano Savoncelli
(Celeti)

di anni 77
L’annunciano addolorati la sorella Luciana, i ni-
poti Ferminio, Miria con Luca, i pronipoti Ma-
nuel, Benedetta, Annachiara, Francesca, Alessio, 
Isacco, la piccola Iris e parenti tutti.
Raldon, 8 gennaio 2024

E’ salita al Cielo 
l’anima buona, generosa 

e saggia di

Giuliana Falezza

di anni 82

La affidano all’abbraccio del Padre le sorelle 
Franca, Elena con Mario, la cara amica Daria, 
gli amati nipoti: Luca, Monica, Francesco, Da-
vide, e Laura con le loro famiglie e i cugini tutti.

San Giovanni Lupatoto, 17 gennaio 2024

Alle ore 7,00 del giorno 
16 gennaio è mancato 
all’affetto dei suoi cari

Giorgio Piccoli

di anni 81

L’annunciano addolorati la moglie Anna Maria 
Alberti, i figli Andrea con Elisabetta, Elena con 
Elio, gli amati nipoti Elia, Pietro, Zeno, Sofia, 
Maddalena, la sorella Elena con la figlia Madda-
lena e parenti tutti.
San Giovanni Lupatoto, 16 gennaio 2024

Alle ore 22,30 del giorno 
11 gennaio, è mancata 
all’affetto dei suoi cari

Annalisa Leardini
ved. Faraco
di anni 72

L’annunciano addolorati i figli Debora con Mi-
chele, Sebastiano con Milena, i nipoti Francesco, 
Rachele, Davide, Vittoria, la sorella Gabriella 
con Ezio, il fratello Maurizio, la cognata Aurora 
con Salvatore e parenti tutti.
San Giovanni Lupatoto, 11 gennaio 2024

Alle ore 17,50 del giorno 
20 gennaio, è mancata 
all’affetto dei suoi cari

Matilde Andriani
(Tilde) ved. Parisato

di anni 92

L’annunciano addolorati le figlie Nadia con Ren-
zo, Monica con Giuseppe, i cari nipoti Arianna, 
Nicola, Giada con Michael, Edoardo, il piccolo 
Joele, le sorelle, le cognate, i nipoti e parenti 
tutti.
San Giovanni Lupatoto, 20 gennaio 2024

Alle ore 23,30 del giorno 
19 gennaio, è mancato 
all’affetto dei suoi cari

Luigi Cobel

di anni 85

L’annunciano addolorati la moglie Renata, i figli 
Michele con Paola, Davide con Martina, i nipoti 
Giulia e Lorenzo, il fratello Renzo e parenti tutti.

San Giovanni Lupatoto, 19 gennaio 2024

Alle ore 13,05 del giorno 
18 gennaio, è mancata 
all’affetto dei suoi cari

Onorina Mattiazzi 
in Cola

di anni 83
L’annunciano addolorati il marito Giovanni, 
i figli Luigi con Silvana, Stefano con Ambra, 
i nipoti Giorgia, Gabriele, Giuseppe, la sorella 
Maria con Alessandro, la cugina Daniela e pa-
renti tutti.
San Giovanni Lupatoto, 18 gennaio 2024



Il giorno 26 dicembre è 
mancato all’affetto dei 

suoi cari 

Egidio Rossignoli

di anni 87

L’annunciano addolorati la moglie Anna, le so-
relle Pierina e Anna Maria, i cognati, i nipoti ed 
i parenti tutti.

S. Giovanni Lupatoto, 26 dicembre 2023

Alle ore 5,30 del giorno 
26 dicembre, è mancato 
all’affetto dei suoi cari

Luigi Rizzo

di anni 82

L’annunciano addolorati la moglie Mimma, i fi-
gli Daniele, Mauro con Roberta, i nipoti Andrea 
e Sara, il fratello Giorgio con Maria, i cognati, le 
cognate, i nipoti ed i parenti tutti.
Pozzo di San Giovanni Lupatoto, 26 dicembre 2023

Alle ore 18,30 del giorno 
22 dicembre,  è salita al 

Cielo

Dina Perbellini
ved. Gobbi

di anni 89
L’annunciano addolorati i figli Chiara con Ro-
berto, Grazia con Luca, Paola con Mirko, Ange-
lo con Giovanna,  i nipoti, i pronipoti e parenti 
tutti.

San Giovanni Lupatoto, 22 dicembre 2023

Alle ore 2,04 del giorno 
31 dicembre, è mancata 
all’affetto dei suoi cari 

Silvana Zarabara 
ved. Dorini

di anni 84

L’annunciano addolorati i figli Massimo e Maria 
Pia, i nipoti, la pronipote Emma e parenti tutti.

San Giovanni Lupatoto, 31 dicembre 2023

Alle ore 11,00 del giorno 
28 dicembre, è mancato 
all’affetto dei suoi cari 

Giuseppe Ballan

di anni 86

L’annunciano addolorati i figli, la nuora, il gene-
ro, i nipoti e Adriana.

San Giovanni Lupatoto, 28 dicembre 2023

Alle ore 11,30 del giorno 
28 dicembre, è mancato 
all’affetto dei suoi cari

Gianfranco 
Perbellini (Alpino)

di anni 81
L’annunciano addolorati la moglie Rosa, i figli 
Emanuele, Martina con Alessandro e il piccolo 
Riccardo, il fratello Salvatore con Alma, il co-
gnato Franco con Lucia, i nipoti e parenti tutti.

Raldon, 28 dicembre 2023

Alle ore 18,00 del giorno 
4 gennaio, è mancata 
all’affetto dei suoi cari

Tiziana Pagani
in Artioli
di anni 64

L’annunciano addolorati il marito Andrea, la 
figlia Serena con Alberto, i nipoti Matilde e 
Matteo, i fratelli Stefano con Elena, Andrea con 
Wally, Tiziano con Teresa, la cognata Sabina con 
Aldo, nipoti e parenti tutti.
Raldon di San Giovanni Lupatoto, 4 gennaio 2024

Alle ore 8,58 del giorno 
2 gennaio, è mancata 
all’affetto dei suoi cari 

Teresa Avanzini
ved. Rodegher

di anni 98
L’annunciano addolorati la figlia Alessia e pa-
renti tutti.

Raldon di San Giovanni Lupatoto, 2 gennaio 2024

Il giorno 31 dicembre, ci 
ha lasciato

Armanda Perlini
ved. Pilon

di anni 93
La piangono i figli Simonetta con Carlo, Davide 
con Elisabetta, i cari nipoti Marta con Alessan-
dro, Simone, Francesco e Sofia.

San Giovanni Lupatoto, 31 dicembre 2023

Alle ore 9,00 del giorno 
21 dicembre, è mancata 
all’affetto dei suoi cari

Carla Mazzola 
in Arduini (Ostetrica)

di anni 79
L’annunciano addolorati il marito Giuseppe 
(Pino), i figli Dominique con Claudio, Silvan, 
Bruno, i cari nipoti Rachele, Leonardo con Mar-
tina ed i parenti tutti.
San Giovanni Lupatoto, 21 dicembre 2023

Alle ore 12,12 del giorno 
20 dicembre, è mancata 
all’affetto dei suoi cari

Maria Poli
ved. Castagna

di anni 93

L’annunciano addolorati le figlie Daniela con 
Ernesto, Paola con Paolo, Mirella con Paolo, i 
cari nipoti Filippo, Giulia, Emma, Tommaso, Fa-
bio, Eleonora, la sorella Maria Teresa ed i parenti 
tutti.
Pozzo di San Giovanni Lupatoto, 20 dicembre 2023

Alle ore 18,30 del giorno 
19 dicembre, è mancato 
all’affetto dei suoi cari 

Salvatore 
Leonardi

di anni 92
L’annunciano addolorati la moglie Angela, la 
compagna Gelmina, i figli Nino, Mario, Rosa-
rio, Giusi, Marco, le nuore, il genero, i nipoti i 
pronipoti.

Raldon di San Giovanni Lupatoto, 19 dicembre 2023




